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El maestro general de los 
dominicos señala la necesidad 
de que éstos no se estanquen 
en el pasado

Con una misa concelebrada en el Real Monasterio de 
Santo Tomás dió comienzo esta mañana el Capítulo 
General de Deñnidores de la Orden de Predicadores al que 
asisten representantes de los dominicos de todo el mundo. 
En esta misa el maestro general de la Orden, Damián Byrne, 
ha dirigido unas palabras a los asistentes señalando la 
necesidad de dirigirse al hombre contemporáneo en la labor 
que se realiza por la Orden, y no al hombre del pasado.

Destacó asimismo la ne
cesidad de una movilidad, el 
deseo de que los dominicos 
no se estanquen y de que 
además de predicar, sepan 
escuchar, enriqueciéndose 
con las distintas culturas.

Tras la misma se ha cele
brado una reunión plenaria, 
en la que se han dado cuatro 
temas: . mundo moderno, 
creer hoy, predicar hoy y los 
dominicos. Sobre estos cua
tro temas los representantes 
del Capítulo han ido po
niendo palabras que se aso
ciarán a los temas, escogién
dose las que más interés han 
suscitado., Seguidamente, se 
ha continuado el trabajo a 
través de pequeños grupos. 
Esta ha sido una forma de ir 
conociendo a los distintos 
miembros y los posiciona
mientos que cada uno de 
ellos tiene.

Esta tarde se pondrán va
rias diapositivas sobre la ac
tuación que los dominicos 
realizan en diversas partes 
del mundo. Mañana, los se
tenta y cinco delegados via
jarán hasta la provincia de 
Burgos para celebrar una 
misa en el pueblo natal del 
fundador de la Orden, Santo 
Domingo de Guzmán, Cale- 
ruega. .

Según nos han informado 
fuentes del Capítulo, todos 
los representantes, excepto 
uno, han llegado a Avila y 
han comenzado los trabajos. 
Se trata del padre Nolan, 
'representante de Sudáfrica y 
Australia y hombre muy 
comprometido por la lucha 
contra el “apartheid”. Se 
espera, sin embargo, que el 
padre Nolan pueda llegar en 
los próximos días.

Aunque estamos en temporada alta

£1 turismo abulense ha descendido
El turismo abulense ha des- meses y, aunque todavía es 

cendido durante los últimos pronto para hacer una valo-

. Rue mayor influencia negativa ha tenido en el turismo. lumbreras

ración objetiva de este des
censo, las cifras, que se apun
tan no son nada halagüeñas. 
En algunos hoteles, como el 
Valderrábanos, se ha produ
cido un descenso del 64% 
respecto al mismo mes de 
julio del año pasado; otros, 
como el hotel Rey Niño, pese 
a encontramos en plena tem
porada alta, no tiene más que 
un 60% de sus plazas hotele
ras ocupadas.

Las causas de este descenso 
del turismo son variadas: de 
un lado la juventud, que no 
encuentra muchas facilidades 
para hacer turismo en nuestra 
ciudad al no existir ni un alber
gue ni un camping. De otro, 
los problemas internos de la 
ciudad, el agua que escasea ha 
planteado inconvenientes a 
los hoteles y a los turistas. Los 
problemas circulatorios y de 
àparcamientos en el casco ur
bano que tampoco fayorecen 
en nada, sobre todo al par
ticular que utiliza para des
plazarse vehículo propio. Se
gún nos comentaron en al
gún hotel, Avila es un au
téntico “crucigrama”. El nue
vo emplazamiento de los_ 
autocares en la zona del Mer
cadillo es otro inconveniente 
más, la gente ha de subir 
desde allí por una cuesta em
pinada y con maletas o des
plazarse a por ellas desde los 
hoteles.

A puerta cerrada

Reunión de las autoridades 
regionales y ayuntamientos 
del Tiétar en Pedro Bernardo

A las diez y media de esta mañana ha comenzado, a puerta 
cerrada, la reunión que ha convocado la Consejería de 
Agricultura, Ganadería y Montes de la Junta de Castilla y León 
para tratar sobre la problemática nacida a causa del incendio 
que hace unos días asoló el Valle del Tiétar. La reunión está 
presidida por el consejero de Agricultura y vicepresidente de la 
Junta de Castilla y León, Jaime González.

Según informa nuestro co
rresponsal en el Valle del Tiétar,. 
Juan Manuel Muñoz, que se ha 
desplazado hasta Pedro Bernar
do, en cuyo Ayuntamiento se 
celebra la reunión, no ha sido 
posible la presencia de los 
medios informativos en el in
terior del salón de plenos, a 
pesar de que hasta allí se han 
desplazado representantes de 
“Radio Talavera", diario "ABC” 
de Madrid y de El Diario de 
Avila. Tan sólo nuestra corres
ponsal gráfica. Concha del Río, 
ha podido entrar al principio 
de la reunión para hacer unas 
fotografías.

Los responsables de la con
vocatoria de la reunión no han 
dado ninguna explicación so
bre esta prohibición; tan sólo 
han señalado que con ello se 
evitaría que pudieran interrum
pirse los debates.

A la reunión asisten, además 
del consejero, el secretario de

la Consejería, José María de la 
Guía; delegado territorial de 
Apicultura, José Lucena Na
varro; ingeniero jefe del ICONA 
y representantes de los ayun
tamientos de la zona del Valle 
del Tiétar entre los que están 
siete alcaldes.

Según ha podido saber nues
tro conesponsal, aunque por el 
momento no le ha sido posible 
tener ningún contacto directo 
con los miembros que han 
convocado la reunión, se ha 
empezado por recoger datos 
sobre los daños producidos 
por el incendio y la magnitud 
que pueden alcanzar los mis
mos, una vez se venda la 
madera que resultó afectada 
p!or las llamas, en cuanto a la 
tasación que se haga de estos 
daños. También se ha empeza
do a hablar de la forma cómo se 
podría hacer una repoblación 
de los montes afectados por el 
fuego.
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Agenda----- ^------
SANTORAL Ss. Domingo de Guz- 

jn^ fdor.j Ciriaco, de Largo, Esma- 
. ragdo, Mariano, Eleuterio, Leonidas, 
‘Hermisdas, mrs.: Emiliano, Mirón, 
obs.: Severo, pb.: Ternacio, Gervasio 
y Gedeón, Cayetano, presbítero.

Misa: De Santo Domingo (M.O.).
Día de Penitencia
Sot 5,18 a 19,22.
Luna 7,51 a21,0.
Cuarto creciente el 13 en Escor

pión.

FARMACIAS
Hoy jueves, día 7: Doña María 

Jesús Suárez Pañeda. Reyes Católi
cos, 6. Teléfono: 21 12 48.

Mañana viernes, día 8: don Anto
nio F. de la Puente. Plaza de Santa 
Teresa, 6. Teléfono: 21 12 66.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telé

fono 22 00 20). 8,15 y 11: “LA LOCA 
HISTORIA DEL MUNDO”. (Mayores 
de 14 años).

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3.30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo,. 16
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.

DIA 6 DE AGOSTO

100.000 pesetas al número 5423.
1.250 pesetas al número 5422.
1.250 pesetas al número 5424.

TERMINACIONES

423: 5.000 pesetas.
23: 500 pesetas.
3: 50 pesetas.

EL TIEMPO

Bajarán las temperaturas en el 
norte

El extremo de un frente frío, muy 
débil, rozará la costa cantábrica y 
producirá un empeoramiento tran
sitorio en esa zona. Las presiones 
continuarán relativamente altas en 
todo el país, por la acción de un • 
anticiclón, que estará centrado en
tre Irlanda y Azores. A excepción 
del extremo norte peninsular, en 
las demás regiones continuará el 
tiempo seco y soleado y con tem
peraturas altas, pero sin ser ago
biantes.

Algo nuboso con nubes altas por 
la mañana en León y por la tarde en 
el norte de Palencia, Burgos y Soria; 
despejado en el resto. Sin cambio 
en las temperaturas, con máximas 
de 29 grados y mínimas de 10 grados.

En la costa canaria tendremos 
noroeste moderado, con marejada 
y 24 grados en sus aguas. En costa 
de la Luz, soplará noreste flojo, con 
mar rizada y 23 grados en la mar.

MUSEOS

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos. 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martés asábados, de 10 a 14y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.L
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13y de 16 a 19. Enfada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y dé 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y dé 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada; 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encamación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.
• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y dé 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y dé 
15.30 a 21. 

pero en alta mar habrá marejadilla, 
igual que en el Estrecho. En las 
costas gallegas soplará primera
mente noroeste muy flojo, pasando 
luego al noroeste, con marejadilla 
en alta mar, rizada en el litoral, y 
con resaca en las playas entre 
Ribadeo y Finisterre. La tempera
tura en la mar será de 19 grados. En 
el Cantábrico soplará primeramen
te suroeste flojo, luego noroeste y 
por la tarde noreste. La mar estará 
rizada y su temperatura será de 19 
grados. En el Mediterráneo, ten
dremos norte flojo en Menorca y 
costa Brava con mar rizada; este 
flojo entre Murcia y Estepona con 
mar rizada aumentando a mare
jadilla por la tarde desde Almu
ñécar hacia el Oeste.

Temperaturas extremas de Avila:
Máxima: 30,2 grados.
Mínima: 10,6 grados.

DONDE COMER

De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono; 

21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

•Casa Patas: Telefónica. San Mi- 
Uán, 4. Telf; 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan’’. 
Duque de Alba, 8. Telf: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na, 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf: 21 31 43. 830 pts.

• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 
Teléf: 21 31 52. 600 pts.

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono: 21 31 98. 495 pts.
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• Restaurante José Luis. Valles
pín. 8. Teléf; 21 15 48. 450 pts.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf; 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15, 
Telf: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf; 21 20 31. 650 pts.

• Mesón dé Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11.750 
pesetas.

• Neptuno. Canetera Villacastín. 
Km 110500.  Telf: 22 14 87. 500 pts.*

• Cafeteria Estación Renfe. Telé
fono 22 76 22. 475 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te
resa. San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

• Restaurante-Mesón “Posada
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf; 22 28 63. 800 pts.

• Ocambo. Canetera Avila-Villacas- 
tín. Telf: 22 20 09. 550 pts.

• Piquío. Estrada, 2. Telf; 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antorüo, 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf; 21 10-23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Carretera de Sala- 

míinca, 5. Telf: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf: 22 07 40. 450 pts.
• Casa Teodorilló. Vallespín, 21. 

Telf: 21 20 61. 450 pts.
• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te

léfono: 21 28 13. 460^ pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 

Telf: 22 00 52. 390’pts.
• El Rancho. Carretera de Sonso

les, Telf: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga, 1. Telé- ‘ 

fono: 22 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé

fono 21 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel, 3. Telf; 22 47 66. 450 pts.
•Los Leales. Plaza de Italia, 4. 

Telf : 21 13 29, 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/n, Telf: 22 93 62. 650 pts.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming, 26. Teléf:.22 84 15. 550 pts.
• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé

fono: 21 31 04. 675 pts.
• Rinconcito Duqqe de Alba. Du

que de Alba, 8. Telf: 22 68 82.450. 
pesetas.

• Rosi. David Herrero, 7. Teléfono: 
22 00 75. 400 ptS.

• Yago. San Pedro Bautista, 17., Te
léfono: 22 00 41, 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/n. Te
léfono: 21 31 31. 550 pts.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA" 

21-26-40 
21-27-62 
21 -27-93

TELEFONOS

EL TIEMBLO

-
AVILA

Bomberos............ .. 211080
Hospital Provincial..;. 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa.. . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 222250
Policía.........................'091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural . 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos.'............... 222000
RENFE......................... 226579
Telo-Ruta................... (91)4411222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
TaxisJ PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

AREÑAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja........ .......... 371466
Guardia Civil ............. 370004
Ambulancias............ 37(X)48

y 370220
Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento.......... 370005
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864

' Guardia Civil. 300011
¡Ámbulancia............... 300881
.Policía Municipal ... 300092

• Ayuntamiento.......... 301690
BARCO DE AVILA

Cruz Roja................... 340470
Guardia Civil. 340010
Ambulancia............... 340336

y 340221
Policía Municipal ... 340701
Ayuntamiento.......... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil............ 380063
Policía Municipal... 380033
Ayuntarñiento........... 380033

CEBREROS
Guardia Civil............ 8630006
Ayuntamiento.......... 8630010

(91)8625027 
(91)8625430 

. (91 )8625002

Guardia Civil . 
Ambulancia .. 
Ayuntamiento

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cru? Roja........... .. (91)8970102
Guardia Civil.... 8970009
Ayuntamiento ... 8970013

PIEDRAHITA
Guardia Civil.... 360022
Ambulancia........ 360260
Ayuntamiento ... 360001
Cruz Roja............ ... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil . 
Ambulancia .. 
Ayuntamiento 
Cruz Roja....

8660030
8665676
8660002 

(91)8661214

RADIO

RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Música en compañía. 06,00. 
Las claras del día, 07,00: La voltereta. 
08,00: Deportivo. 08,30: España en 
cadena 09,00: Objetivo: Hora 13. 
13,00: Regional informativo. 13,15: 
Noticias en Avila 13,30: El rincón de 
la gloria 14,00: Diario hablado. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: Top 70. 
16,00: Así, simplemente. 17,00: Na
die es probeta en su tiena 18,00: Las 
tardes de aquí. 18,30: El nuevo pop 
español. 19,00: Con Burbujas. 20,00: 
La hora deportiva 21,00: El clavel y la 
copla 22,00: Mañana ya veras. 23,45: 
Boletín informativo de RCE.

ANTENAS
00: Supergarcía en la Hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de Estre
llas (Carlos Pumares). 4: Los 33 de 
Antena 3, con Gomaespuma. 5: Re
petición de Supergarcía en la Hora 
Cero. .6,30: El primero de la mañana 

. (Antonio Herrero). 8,30: Viva la Gen
te (Jesús Herminda/Luis .Vicente, 
Muñoz). 15: Crónica 3 (Julián Nieto).
15,30: Las tardes de Antena 3 (Mi
guel Angel Nieto). 19,: Antena de 
.Castilla y León (Federico Gallego). 
20: Los 33 de Antena 3. Especial 
Gomaespuma. 22: La salud es lo que 
importa (M.“ Luz Muñoz). 23: Hora 
cero (Miguel Angel García Juez).

RADIO 80

' 24 horas de la mejor música en 
estéreo, con las 1.000 mejores cancio- 

*nes de las tres últimas décadas.

EL DIARIO DE AVILA
el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

Para hoy, día 7
PRIMERA CADENA

16,25: EN LA NATURALEZA.
17,00: LA SUPERABUELA. “La su- 
perabula.y el rayo mágico".
17,30: LA TARDE.
18,25: AVANCE TELEDIARIO.
18.30: EL KIOSCO.
19.30: DENTRO DE UN ORDEN.
20.00: AL MIL POR MIL.
20,30: VERANO 8,30 P.M. MAGA
ZINE.
21,00: TELEDIARIO.
PUNTO Y APARTE.
21,35; LA SANGRE DE LOS OTROS.
Episodio núm. 2.
22,30:_ LA COMEDIA DRAMATICA 
ESPAÑOLA. “La pechuga de la sar
dina".
00.15: TELEDIARIO.
00,45: TELEDEPORTE.
00,55: DESPEDIDA Y CIERRE.

HAZTE
DONANTE

DE SANGRE
LLAMA AL 
22 - 60 - 50

PROGRAMAS DE T.V.E.

SEGUNDA CADENA
18,45: CARTA DE AJUSTE^
18,59: APERTURA Y PRESENTA
CION.
19,00: LA AGENDA.
19,15: MANOS ARTESANAS.
19,30: ALICIA EN EL PAIS DE LAS 
MARAVILLAS.
20,00: A-UAN-BA-BULUBA-BA- 
LAM-BAMBU.
21,00; FILA 7.
22,10: CINE CLUB. Ciclo; Mçrlene 
Dietrich. “Los usurpadores”.
00,45; METROPOLIS.
01,15; DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 8
PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE AJUSTE.
7,59: APERTURA Y PRESENTA
CION.
8,00: BUENOS DIAS.

OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente eetación de autobu»8*)  

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias

22 22 50

9,05: PUESTA A PUNTO.
9.15: LA CESTA DE LA COMPRA..
10,40; LA FUENTE DE PIEDRA.
10,10: TOCATA.
(Repetición).
11,10: EN LA NATÜRALEZA.
11,40:. SOLO SE VIVE UNA VEZ.
“Episodio n." 1”. ’
12,25: AVANCE TELEDIARIO.
13,00: TELETEXTO.

PROGRAMACION 
CENTROS PERIFERICOS

14,55; CONEXION CON LA PRO
GRAMACION NACIONAL.
15,00: TELEDIARIO.
15,35: SESION DE TARDE.
17,25; ¡LA TARDE, VAYA TARDE!
18,25: AVANCE TELEDIARIO.
18.30:
19,00:
19,30:
20,00:
21,00:

SHERLOCK HOLMES.
UN PAIS DE SAGITARIO.
AL GALOPE.
MAS VALE PREVENIR 
TELEDIARIO.

PUNTO Y APARTE.

■21,45: ENTRE AMIGOS.
23.20: EL INVESTIGADOR “El poe
ta de la estación”.
00,05: TELEDIARIO.
00,35: TELEDEPORTE.
00,45: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
18.45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESENTA
CION.
19,00: LA AGENDA.
19.15: MANOS ARTESANAS.
19.30: ALICIA EN EL PAIS DE LAS 
MARAVILLAS.
“El impuesto sobre los pies".
20.05: MERMELADA DE FUTURO-
20,30: EL CINE "¿Quién puede ma
tar a un niño?”.
22,20: LA MEMORIA FERTIL.
23,15: JAZZ ENTRE AMIGOS.
00,20: LA VOZ HUMANA.
01,15: METROPOLIS.
01,00: FILMOTECA TV.
03,00: DESPEDIDA Y CIERRE-
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______________ TRIBUNA LIBRE______________

Vegetación y flora de la sierra de Gredos (y VI)
Por Daniel SANCHEZ-MATA, de la Institución Gran «Duque de Alba

«La prosperidad de las naciones está en 
fazón directa con la observancia del de
cálogo».

Le PLAY

Como pastizales exigentes 
enhidromorfia (humedad edá
fica), al menos temporal, son 
recuentes los vallicares viva
ces, trebolares, cervunales con 
aliagas (Genisto anglicae-Nar- 
detum strictae) y juncales. En 
estas situaciones de mayor 
hidromorfia el melojar cede 
ante la fresneda con robles 
melojos (Querco pyrenaicae- 
Fraxinetum angustifoliae).

El territorio que potencial- 
mente ocuparían estos melo- 
jares supramediterráneos se 
encuentra utilizado por el hom
bre cOn dos fines básicos: 
ganadero y forestal. La gran 
extensión de cervunales, valli
cares y trebolares en medios 
más o menos higrofíticos man
tienen una considerable cabaña 
de ganado vacuno. El ganado 
también aprovecha los piorna
les y, en menor grado, los 
Cerrillares debido a la peculiar 
estructura anatómica foliar del 
"cerrillo” (Festuca elegans) que 
la convierte en una especie no 
apetecible para el ganado. Las 
repoblaciones forestales han 
sido muy extensas cori pino 
resinero (Pinus pinaster) y en 
áreas muy restringidas con 
pino albar (Pinus sylvestrís), 
como ocurre con los pinares de 
Hoyocasero, Navarredonda de 
Gredos y Hoyos del Espino.

La agricultura queda relega
da al cultivo del centeno en 
pequeñas áreas y a algunos 
cultivos hortícolas en exposi
ciones favorables.

En ciertas estaciones abrup
tas y extremadamente rocosas 
de la fachada meridional gre- 
dense se presenta, en el piso 
supramediterráneo, una comu
nidad forestal permanente de 
carácter relíctico integrada por 
encinas y enebros (Junípero 
oxycedri-Quercetum rotundifo- 
liae festucetosum elegantis). 
Ocupa los biótopos más des
favorables donde la edafogé- 
nesis no ha permitido- el desa
rrollo de un suelo capaz de ser 
colonizado por el bosque na
tural climácico (melojar supra- 
mediterráneo). Es una comu
nidad particularmente abun
dante en los tramos occidenta
les de la Sierra del Valle (Ar
guijo, riscos de Villarejo, To
rozo, peña La Casa, etc.).

En el piso mesomediterrá- 
neo del territorio (Valles del río 
Tiétar y de las Cinco Villas) el 
oinbroclima generalizado de 
los tramos más occidentales es el 
húmedo e’ hiperhúmedó. La 
'vegetación potencial corres
ponde (salvo ciertas áreas más 
orientales) a los melojares me- 
somediterráneos (Arbutó une- 
donis-Quercetum pyrenaicae) 
Que en el fondo de los valles 
eeden ante las fresnedas me- 
somediterráneas (Ficario ranun- 
ouloidis-Fraxinetum angustifo
liae), alisedas (Scrophulario 
scorodoniae-Alnetum) e inclu

^0 volverá 
Avila

^cino. Sr. Alcalde de Avila: 
^uego tenga a bien leer estas 
^s palabras que tengo la ne- 
®^dad de dirigirle.
Nunca había visitado una ciu- 

^^ en la cual fuera tan difícil.

so saucedas en medios rípícolas.
Como en el caso de los 

melojares supramediterráneos, 
son muy escasos los ejemplos 
que se conservan del bosque 
original reduciéndose a unos 
pequeños bosquetes en La 
Parra y en Arenas de San Pedro. 
Las etapas de sustitución de 
estos melojares corresponden 
a piornales mesomediterráneos 
de piorno, blanco en los suelos 
mejor conservadós. En las áreas 
más lluviosas (Arenas de San 
Pedro, P 1.485 mm; Guisando, P 
2.160 mm.: El Arenal, P. 1.480 
milímetros, etc.) son dominan
tes, frente a los piornales, los 
brezales y brezaljarales domi
nados por diversos brezos (Eri
ca australis, E. scoparia; E. 
umbellata), jaguarzos (Halimium 
ocymoides), jaras (Cistus popu- 
lifolius, C. psolosepalus), etc. 

. Eq estas áreas, además, como 
etaipa preforestal son frecuen
tes madroñales con durillos y 
lentisquillas (Phillyreo angus- 
tifolíae-Arbutetum unedonis 
vibumetosum tini) que forman 
un denso tapiz arbustivo en el 
subsuelo de los pinares resine
ros de repoblación.

En las áreas más explotadas 
por el hombre son comunes los 
pastizales destácando majada
les* fragmentarios, vallicares 
vivaces, vallicares anuales, ber- 
ceales, etc.

El uso del territorio en el 
piso mesomediterráneo por 
parte del hombre se centra en 
tres actividades básicas: fores
tal, agrícola y ganadera. Las 
repoblaciones forestales se 
han realizado con pino resi
nero (Pinus pinaster) y puntual
mente (en ciertas áreas del 
Valle del Tiétar) pino piñonero 
(Pinus pinea). La agricultura se 
centra en el cultivo del olivo eñ 
bancales (terrazas), vid, casta
ño (áreas más lluviosas),- ce
rezos, higueras, manzanos y 
otros aíboles frutales junto 
con algún cultivo hortícola. La 
ganadería de trashumancia (vaca 
avileña y retinta) es aún im
portante en el Valle de las 
Cinco Villas aprovechándose 
aún la calzada romana para 
acceder a los pastos de verano 
del Alto Alberche. En el Valle 
del Tiétar se mantiene asimismo 
una importante cabaña de ga
nado vacuno.

En cuanto a la vegetación 
riparia (ligada a la existencia de 
cursos de agua), en el piso 
supramediterráneo está repre
sentada por fresnedas fragmen
tarias, alisedas y saucedas de 
sauce negro o atrocinéreo. 
Destacamos las alisedas que 
únicamente se encuentran bien 
conservadas en algunas gar
gantas de difícil acceso en las 
cuencas altas del los ríos Tiétar, 
Alberche y Tormes. El bosque 
(Galio broteriani-Alnetum glu
tinosae) alberga especies inte
resantes de acusado matiz 

CARTAS PARA EL DIALOGO
por no decir imposible, llegar a 
una puerta de un hotel, después 
de dar tres vueltas seguidas tra
tando de llevar mi coche y equi
paje hasta la puerta del mismo. 
Desde la plaza hasta el hotel no 
llega a cien metros, pero el caos 
total de señalización y de indi
cadores me lo hicieron imposi
ble. Por mi parte se pueden aho- 
rarlel hacer propaganda para que

atlántico como abedules (Be- 
tula pubescens subsp. celtibé
rica), acebos (Ilex aquifolium), 
así como especies de carácter 
nemoral o esciófilo (amantes 
de la sombra producida por el 
propio dosel arbóreo del bos
que)' como Aconitum vulparia 
aubsp. neapolitánum, París qua- 
drífolia, Phyteuma pyrenaicum, 
etcétera y algunos helechos 
interesantes (Blechnum spicant, 
Dryopteris borreri var, robusta, 
D. filix-mas, Athyrium filix-foe- 
mina, etc.), como comunidad 
permanente o etapa de susti
tución la aliseda alterna con 
las comunidades de grandes 
cáríces (galio broteriani-Cari- 
cetum broteriani; Galio palus- 
tris-Caricetum lusitanicae).

En el piso mesomediterrá
neo la vegetación riparia está 
constituida por fresnedas, ali
sedas y saucedas. Destacamos 
por su importancia las alisedas. 
En su etapa madura estas 
alisedas forman un bosque 
denso y sombrío (Scrophulario 
scorodoniae-Alnetum glutino
sae), que, como bosque de 
galería ocupa las riberas de los 
ríos y arroyos de la cuenca dei
río Tiétar. En estos bosques, 
relativamente bien conserva
dos son frecuentes, en los 
lugares más protegidos, ciertas 
especies como Carex remota, 
Circaea lutetiana, Scrophula- 
ria scorodonia, etc., así cómo 
helechos (helecho hembra (Athy- 
rium filix-foemina), helecho ma
cho (Dryopteris filix-mas), he
lecho red (Osmunda regalis), 
helecho gigante (Dryopteris 
borreri var. robusta etc. y ace
bos ( Ilex aquifolium),

Estas alisedas, cuando el 
suelo se enriquece en mate
riales arcillosos y limosos pro
cedentes de la-desintegración 
química de la roca madre incor
poran ávelíanos. Como comu- 
nidades permanentes ligadas a 
las alisedas mesomediterránea 
destacamos las comunidades 
de grandes cáríces.

El uso del territorio que 
Ocupan los bosques riparios o 
sus formaciones seriales está 
dedicado a la ganadería y a la 
creación de espacios de recreo. 
Esta última actividad ha lle
vado á talas masivas para 
aclarar los bosques y conseguir 
lugares abiertos de esparci
miento para los bañistas. Una 
vez más, y a modo de llama
miento general, es necesario 
hacer hincapié en que la acti
vidad humana no es incompa
tible con la salvaguardia de 
nuestros importantes, ricos y 
variados recursos naturales.

Sirva esta modesta descrip
ción del paisaje vegetal gre- 
dense para que conozcamos 
mejor nuestro patrimonio. Solo 
lo que se conoce bien podrá 
conservarse de manera eficaz. 

vengan personas a visitarles. Tie
nen otros problemas que resol
ver antes, lo cual espero que ha
gan.

Sin más que decirle, se despi
de de su Excelencia un visitante 
que, por poco que pueda, no vol-

Atentaniente,
Ramón Vilamanyá Cuirós 

Torello (Barcelona)

CARTA BREVE

Al primer ministro francés

EL QUIOSCO

Señor primer ministro: Los españoles, durante decenios, hemos 
sido conscientes, de que si ustedes, los franceses, quieren, el 
terrorismo etarra desaparece de nuestro país. Por eso nos alegra 
sobremanera que, al fin, se hayan convencido de que matar por la 
espalda es siempre un asesinato y que no tiene justificación alguna.

No sé, señor primer ministro, si para que ustedes llegaran a tal 
convencimiento ha sido necesario que murieran, a manos de los 
asesinos terroristas, un total de quinientas siete personas, desde el 
año 1968 hasta hoy;-y que otras ochocientas cuarenta y dos 
resultaran heridas, entre civiles, militares, policías y guardias civiles.

No sé si habrá influido para' este dámbio de actitud de ustedes, 
autoridades de Francia, el temor a que también en su país pudiera 
desencadenarse una situación similar a la que se vive en el País Vasco 
Español

Lo cierto es, y de ello nos alegramos todos, que usted, señor primer 
ministro, junto con sus ministros de Seguridad y de Asuntos 
Exteriores, están prestando un gran servicio para poder acabar, algún 
día, con el terrorismo etarra. Ya lijan empezado ustedes, y con buen 
pie, a entregar a las autoridades de España a los miembros de ETA que 
han participado^n atentados terroriste^. Los primeros detenidos han 
sido entregados a nuestro país y es de esperar que el resto de los 
delincuentes también lo sean. Así sí se puede acabar con la violencia 
etarra.. Así sí puede ponerse fin a esas matanzas por la espalda o con 
bombas accionadas a distancia.

No sé si la colaboración que ustedes ahora prestan a las 
autoridades de España lleva contrapartida. Algunos medios perio
dísticos bien informados hablan de que existe un pacto secreto entre 
usted y nuestro presidente de Gobierno para que nosotros les 
paguemos a ustedes los “servicios” que nos hacen al entregar a 
nuestro país a los tenoristas. Quisiera rogarle que no se aproveche de 
la situación, aunque entiendo que un “servicio" de esta clase tiene su 
precio y que muchos españoles van ^ verlo como normal Aunque 
más nos hubiera gustado que su cambio de actitud se hubiera debido 
solo al convencimiento de que son ustedes los únicos que pueden 
acabar con ese “santuario” etarra que existe en el suroeste de Francia.

De todas formas, bien venida sea esta colaboración y ojalá 
podamos todos ver el día en que el tenorismo asesino haya dejado de 
existir.

José Manuel SERRANO

Cooperar contra 
ETA

La cooperación francesa pasa 
tanto por la aplicación estricta 
de su propia ley en lo concer
niente al derecho de asilo como 
por la impermeabilización de la 
frontera franco-española. Si los 
terroristas dejan de tener seguri
dad e impunidad al otro lado de 
la raya divisoria y encuentran, 
por otra parte, que los pasos de 
montaña o por mar se les vuel
ven impracticables de hecho, 
ETA habrá entrado en una pará
lisis progresiva: reducida única
mente a sus^apoyos en territorio 
nacional, aunqüe éstos les pue
dan deparar la posibilidad de 
acciones terróristas tan especta
culares como las efectuadas éste 
verano en Madrid.

AVILA MEDIEVAL

Esa cooperación francesa que 
encuentra su sentido expreso en 
el marco de la colaboración co
munitaria tal como se reconoce 
en el comunicado, correspon
de, sin embargo, al plano de las 
condiciones necesarias para lu
char eficazmente contra los eta
rras. La eficacia última tal como 
tantas veces hemos señalado 
desde este espacio, es cosa que, 
depende únicamente de la parte 
española. El Gobierno, en lo que 
debiera ser una rigurosa acción 
de Estado, habría de verse asisti
do para este propósito por todas 
las fuerzas políticas comprome
tidas inequívocamente en la 
causa de la libertad política y en 
las exigencias de la unidad na
cional.

' ABC”, 6 8 86.
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Avila. Redacción.

En la tercera jornada de la 
Semana Teresiano-sanjuanista 
tuvo lugar en la tarde de ayer la 
conferencia del P. Daniel de 
Pablo Maroto profesor de la 
Pontificia Universidad de Sala
manca quien disertó sobre el 
tema “Ecología y espiritualidad. 
Lectura trascendente de la natu
raleza en San Juan de la Cruz".

La presentación corrió a cargo 
del director de la Semana José 
Muñoz Luengo, quien tras agra
decer la presencia del conferen
ciante pasó a glosar las obras del 
padre Daniel de Pablo. Maroto 
destacando sus trabajos: “Diná
mica de la Oración: acercamien
to del orante moderno a Santa 
Teresa” y “Santa Teresa de Jesús 
doctora para una Iglesia en 
Crisis" accésit al mejor libro 
publicado con motivo del IV 
Centenario de la Santa, otras 
obras importantes son: “Comu

Ayer, tercera jornada de la Semana Teresiano-sanjuanista

Daniel de Pablo: Espiritualistas comp 
San Juan pueden reeducar al hombre 
moderno
nidades Cristianas y Primitivas” 
o “Historia de la Teología Es
pañola” además el Padre Maroto 
ha sido varias veces editor del 
“Camino de perfección”.

La conferencia del Padre Ma
roto tuvo una doble vertiente; en 
la primera parte trató el actual 
debate ecológico y las implica
ciones de la teología y la espiri
tualidad donde manifestó que

“hoy en día existen graves desa
fíos ecológicos, crecimiento de
mográfico, industrialización, ago
tamiento de los recursos natu
rales o la guerra y los experi
mentos atómicos son agentes 
del deterioro ecológico. Los cau
santes del mismo intereses eco
nómicos, políticos, idelógicos; 
los responsables son los que 
intentan aprovecharse de la na
turaleza para su propio bien”.

Según el Padre Maroto existen, 
diversos sectores de la sociedad 
que atacan al Cristianismo cali
ficándole de máximo hacedor 
del desastre ecológico. "La Biblia 
desacraliza el concepto de la 
naturaleza. Al haber un sólo 
Dios, la tierra no es Sagrada y 
esto colabora con la degenera
ción ecologista”. Pero estas acu
saciones son, para el Padre 
Maroto del todo inexactas. Esta 

crítica no tiene ningún funda
mento: la solución al drama 
ecológico no está en buscar 
culpables sino en trabajar con
juntamente y el cristianismo 
tiene mucho que aportar. La 
palabra de los espiritualistas 
como San Juan puede llegar a 
reeducar al hombre moderno"

En la segunda parte de la 
conferencia el Padre Maroto 
hizo una interpretación de la 
lectura que San Juan hace de la 
naturaleza. “Para San Juan la 
naturaleza puede ser un medio 
para llegar al destino final, a 
Dios. San Juan ve la naturaleza 
como realidad sacramental del 
cosmos y el cristiano debe respe
taría no sacralizarla”.

En cuanto a los actuales movi
mientos ecológicos el Padre 
Maroto expresó la necesidad de 
que los cristianos se sintieran 
más comprometidos y más inters 
pelados por ellos.

ConJasvent^asdel HotelMeliáCastiHa

ESTE VERANO, 
MADRID

Hasta un 50% de 
descuento en el 
Scala Meliá Castilla.

Alquilar un automóvil • 
AVIS con un 25% de 
descuento.

El Hotel Meliá Castilla le 
pone a punto su visita a 
Madrid. Del 18 de Julio al 9 
de Septiembre y mediante el 
Talonario "5 Noches de. 
Hoteles Meliá", podrá disfrutar 
de importantes ventajas;

Piscina en uno de los 
pocos hoteles.......... que 
cuentan con ella en 
MadrxJ.

Habitación doble por 
sólo 5.000 ptas/Noche ‘.

Entrada gratuita al Casino 
Gran Madnd. al Parque 
de Atracciones y descuento 
del 20% en la entrada 
al 200 de Madnd y un ■ 
viaje gratis en su autotrén:

Al ir de compras al Corté 
Inglés, un refrescante 
detalle en cuaquiera de 
sus centros y la entrega 
de sus compras en el 
Hotel en 24 horas.

Una consumición gratis 
en ia Discoteca Trinidad 
del Hotel Meliá Castilla.

Aproveche sus 
vacaciones y venga a 
Madrid.Gozará de su 
tranquilidad veraniega... 
de sus atractivas terrazas... 
de sus restaurantes, teatros, 
cirres.. y de las ventajas del 
Hotel Meliá Castilla.

(IVA no incluido)

CeSf/f/G
MADRID

Capitán Haya. 3 7. Madrid - Telf (91) 271 80 00

^ KAISER
Joyero

OPTICA - TROFEOS DEPORTIVOS
PI. de Santa Teresa, 6 AVILA

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultura

estival 86
CEBREROS

Día 7 11 noche
Salón parroquial 

BULULU - Teatro 
Gratuito

AVILA
Día 8 11 noche

Teatro Avenida 
Teatro: TABERNA FANTASTICA 

300 pesetea

Dfa12 11 noche
Auditorium Escuela Superior Policía 

Orquesta de Castilla y León 
Gratuito

EL TIEMBLO
Día 13 1,30 de la tarde a 1,30 de la madrugada

Plaza Mayor
TEATRO CON SOL Y LUNA 

Gratuito

MCD 2022-L5
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140.000 pesetas, dotacion total 
del III Certamen Nacional 
de Fotografía sobre Artesanía 
Avila. Redacción._______________________________ ■

Con un total de 140.000 pesetas ha sido dotado el III Cer
tamen Nacional de Fotografía “La Artesanía”, convocado 
en el marco de la III Feria de Artesanía, que se va a celebrar.
en nuestra capital, durante los 

Las bases de este certamen
1? Se establecen Ias mo

dalidades de Color y Bianco 
y Negro. o

2 .® Podrán participar en el 
Certamen todas aquellas 
personas que cumplan los 
requisitos de las presentes 
bases.
,3.“ Las fotografías debe

rán versar sobre cualquier 
manifestación de la ARTE
SANIA dentro del Estado 
Español. EI númeromáximo 
de obras es de 3 por modali
dad, siendo originales y no 
premiadas en otros Certá
menes.

4 .^ Se establece como me
dida mínima la de 18x24 y 
máxima dé 30x40. ’

5 .“ Cada fotografía ven
drá acompañada de un so
bre cerrado, con el mismo 
LEMA que el situado al 
dorso de la misma, conte
niendo los datos personales 
del Concursante:

Nombre y dos apellidos, 
domicilio, teléfono y foto
copia del D.N.L

6 .® Los envíos de las obrase 
se harán a la Delegación 
Territorial de la Consejería 
de Educación y Cultura de 
la Junta de C.astilla y León 
en Avila, Plaza Fuente el 
Sol, 1. 05001-AVlLA, ha
ciendo constar en el sobre: 
“111 Certamen Nacional de 
Fotografía 1986”.

7 .^ Se establecen los si
guientes premios:

Primer premio en color: 
40.000 pesetas.

Segundo premio en color: 
30.000 pesetas.

Primer premio en blanco 
y negro: 40.000 pesetas.

Segundo premier en blan
co y negro: 30.000 pesetas.

8 .® Las fotografías pre

lías 22,23, 24 y 25 de agosto, 
son:
miadas pasarán a ser pro
piedad de la Consejería de 
Educación y Cultura de la 
Junta de Castilla y León, 
quien se reserva los derechos 
para su publicación.

9 .^ EI plazo de admisión 
de las obras, queda com
prendido desde la fecha de 
la publicación de estas ba
ses, hasta el día 10 de sep
tiembre de 1986.

10 .® El Jurado estará in
tegrado por personas com
petentes en el mundo del 
Arte Fotográfico, siendo 
presidido por el presidente 
de la Asociación Profesional 
de Fotógrafos de Avila, y su 
fallo y decisiones, serán ina
pelables. - 

n.^-El fallo tendrá lugar 
el día 15 de septiembre de 
1986.

12 .® La Eí^osición al pú
blico de las Obras presenta
das, se abrirá el día 20 de 
septiembre con una dura
ción de 10 días, estando 
ubicada en el Pálacio de 
Bracamonte. La entrega de 
premios se hará el día 30 de 
septiembre, en el mismo lu
gar de la exposición y a las 
20,3,0'horas.' ; ’

13 .® La devolución de las 
obras no premiadas tendrá 
lugar a partir del día si
guiente a la clausura de la 
exposición de las misrnas.

14 ,®, Los derechos de ins
cripción y participación se
rán totalmente gratuitos.

15 .® Cualquier imprevisto 
será resuelto por la Entidad 
organizadora y en su caso, 
por el Jurado.

16 .® La organización no se 
hace responsable de los da
ños que, accidentalmente, 
pudieran produCirse en las 
obras presentadas.

Mariano Aguirre, 
presidente de la 
Federación
Taurina Abulense
Avila. Redacción.

Eri reciente Junta General 
Extraordinaria, celebrada por 
la Federación Taurina Abu
lense (que agrupa a las distin
tas Peñas Taurinas existentes 
en la provincia), fue elegida 
nueva junta directiva, para un 
mandato de cuatro años. Esta 
nueva directiva está presidida 
por Mariano Aguirre Díaz, 
teniendo como vicepresidente 
primero y segundo, respecti
vamente, a Alejandro Arco
nes Manjón y Juan Mateó 
Sánchez; los cargos de secre
tario y tesorero están desem
peñados por Antonio López 
Muñoz y Valentín de León 
Sánchez Fuentes, y, como vo
cales, figuran José Carlos 
Sánchez Marcos, José Ma
nuel Martínez Jiménez, Fran
cisco Garcinuño Calle, José 
Luis Martínez Zamorano, 
Gregorio Barrón García, Juan 
Rosado Quirós, Jaime More
no Méndez, Antonio García 
Rodríguez y Justino Jiménez 
Sánchez.

Publicaciones Abulenses 
La cosecha actual, 
en “Campoávila”
Avila. Redacción. 

Con una atención especial a 
la cosecha de la presente cam
paña, se presenta el último 
núméiro de la revista “Campo
ávila”, que acaba de ver la luz. 
También se trata sobre las 
cooperativas para salir de la 
crisis ganadera, fusión de lós 
sindicatos UCA, ACA y UA- 
GA, incendios forestales, ma- 
faderos, trashumancia, fiebre 
aftosa, pago de subvenciones 
del gasóleo agrícola, denomi- 
riación para las judías de El 
Barco' de.* Avila y^emera de 
Avila' máncomurtidad de El 
Barco-Piedrahita, furtivos, 
plantas venenosas, disminu
ción y mejora de explotacio
nes, etcétera.

DESDE ' LA PALOMILLA'' 1

Virgilio
Algunos de nuestros lec

tores, sobre- todo los de la 
Moraña, están echando de 
menos, en estas semanas, 
la pluma de nuestro corres
ponsal y buen amigo, Vir
gilio Jiménez, que suele 
contamos la actualidad de 
Santo Tomé de Zabarcos, 
Sigeres, San Juan de la 
Encinilla, Castiblanco y to
dos los pueblos de alrede
dor de San Pedro del 
Arroyo, convertido en ca
pital de esa zona de la 
Moraña Alta, en virtud de 
su buena situación geográ
fica, comunicaciones, dis
ponibilidad de servicios, 
etc., con un cierto aire de 
pequeña ciudad de provin
cia, castellana.

Virgilio, hombre muy 
querido por esas localida
des de la llanura como 
maestro que fue de Santo 
Tomé de Zabarcos, como 
simpático y amable repar
tidor de gas, como persona 
abierta y servicial, como 
corresponsal de este perió
dico de la provincia, no 
puede .to.mar durante estos 
días la pluma, como otrás 
veces optara por el pincel, 
para retratamos en lienzos 
limpios o en crómeas^o- 
rresponsal con un color 
subjetivo y de creaciói  ̂co
mo otras veces logra e,n 
verso de sabor modernista 
e inspirado, a esos hom
bres del campo, que luchan 
entre la sequía y la miseria 
por mejorar la situación de 
sus hogares, por encontrar 
la libertad de la meseta y el 
camino trazado por la pro
pia voluntad. Virgilio per

Accidente sin consecuencias en 
la calle Rufíño Martín
Avila. Redacción._________

En la pasada media noche 
se produjo un accidente de 
tráfico cuando el camión mar
ca Iveco matrícula dé Avila 
7864-C conducido por Jesús 

manece en estos momentos 
amarrado contra su volun
tad en la cama de un hospi
tal salmantino, sometido a 
una delicada operación de 
cadera y columna, con 
apertura por parte de la 
traquea, para que sus pier
nas no se detengan. Sus 
familiares y amigos com
partimos ese dolor que 
ahora llena de sufrimiento 
al maestro.

La convalecencia parece 
que no va a ser corta ni 
exenta de dolor; pero Jiay 
buenas esperanzas de verle 
de nuevo caminar con su 
paso, ya algo encorvado y 
paulatino; pero firme y ale
gre, hacia el bar de la plaza 
o la huerta donde entre
tiene las tardes cuidando 
sus árboles y plantas. Con 
él volverán las crónicas 
desde San Pedro del Arro
yo y puéblos vecinos, sal
picadas, en todo momento, 
de defensa y estímulo hacia 
los hombres de la Moraña, 
de deseos de mejora de su 
nivel de vida, de protec
ción a la naturaleza y al 
medio ambiente, de paz, 
diálogo y entendimiento 
entre cuantos comparti
mos este tiempo. La larga 
familia de quienes hace
mos el periódico abulense 
y aportamos nuestro gra
nito de arena a su publica
ción diaria esperamos el 
pronto restablecimiento 
del compañero Virgilio pa
ra que no falte en nuestras 
páginas el eco de esta co
marca morañega

Maximiliano.

Jiménez Gómez colisionó con 
el RenauIt-4 matrícula de Avi
la 9031-C conducido por Ro
mán Rodríguez Rojo, sin que 
se produjeran daños perso
nales.

Avila ya tiene estrellas. Están en Segauto 
Nuevo Concesionario de Mercedes-Benz.

Por fin, usted podrá contemplar las estrellas de 
j Mercedes-Benz con todo el asesoramiento y la atención
• comercial que precisa para realizar la elección más 

rentable según sus propias necesidades.
Le ofrecemos el mismo nivel de calidad que la marca 

que representamos aplica en la fabricación de todos sus 
automóviles y vehículos de transporte ligero.
Y, por supuesto, cuente con un servicio técnico integral 
realizado por personal altamente cualificado. 

Ccáltemple las estrellas en Segauto 
Polígono Industrial Las Hervencias. Parcela 3. 
Tels. 22 98 50 y 22 98 54. AVILA.

Mercedes-Benz

---------- - EN AVILA ---------—

SEGAUTO, S.A.
Polígono Industrial - Parcela n2 3 Telfs.: 22 98 50 - 22 98 54
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otra coiumna negra sobre la ciudad

El humo, que no cesa

Avila. Redacción.

A falta de agua y de esta
cionamientos, el Ayuntamien
to nos obsequia, de forma 
más frecuente de lo que todos 
quisiéramos, con una boca
nada de humo, que no viene 
precisamente a refrescar el 
aire ni el ambiente de estas 
cálidas jornadas de verano.

Ya es conocido que el 
Ayuntamiento tiene entre ma
nos un proyecto de nuevo 
vertedero, más alejado y lim
pio que el actual, pero mien
tras se pone en marcha, en 
tiempo aún no determinado.

los ciudadanos nos vemos 
obligados a sufrir sus humos y 
malos olores. Tal vez podían 
emprenderse algún tipo de 
medidas de control del fuego 
para que no se repitan, Con 
tanta frecuencia, estas huma
redas, que, a buen seguró, 
tampoco contribuirán de for
ma muy favorable a que el 
turismo se encuentre cómodo 
en Avila y con deseos de 
ampliar s^ estancia. La última 
fogata se produjo ayer por la 
mañana. Esperemos que la 
siguiente no esté a la vuelta, 
de la esquina.

su ESCORT HOY

y 4 MESES DE 
WXIONES.

Avila será sede 
de un
“Encuentro 
Internacional de 
Centros de 
Investigación”

Avila Redacción.

- Avila será sede de un “En
cuentro Internacional de Cen
tros de Investigación y Ensa
yos de Incendios”, que se va a 
celebrar del 7 ar9 de octubre, 
dentro del programa de For
mación en Seguridad Contra 
Incendios, para 1986, que or
ganiza el Instituto Tecnológi
co de Seguridad MAPFRE (IT- 
SEMAP).

Éste curso es el octavo del 
programa que cuenta con un 
total de 12 y que se viene 
desanollándo, desde el pasa
do día 4 de febrero, en ciuda
des como Zaragoza Madrid, 
Barcelona, Las Palmas, Pam
plona Oviedo y Avila

Con estos cursos se preten
de la formación y ampliación 
de conocimientos de los pro
fesionales cuya attividad es
tá relacionada con la seguri
dad contra incendios: Pará 
ello, se proporciona a los par
ticipantes conocimientos teó
ricos y prácticos sobre la re
glamentación en vigor princi
pios básicos del fuego, etc. '

SÍN PAGAR HASTA DICIEMBRE Desde sólo un 10% de entrada y su 
nuevo Ford Escort ya es suyo. En Agosto. Usted 
se lo lleva de vacaciones y ya no paga nada más 
hasta Diciembre. Nada de nada. Y cuando 
llegue Diciembre, tranquilo, porque cuenta 
con una financiación de 24 a 45 meses con 
importantes ahorros. Sin gastos de 
formalización y sin letras.

Decídase. Pase hoy por su Concesionario 
Ford.

¡Y Felices Vacaciones!

32 opositores 
admitidos para 
una plaza de 
auxiliar de la 
Administración

<4

Red de Concesionarios Ford

Avila. Redacción.
32 opositores han sido pro

visionalmente admitidos en la 
oposición libre convocada por 
la Diputación Provincial de 
Avila para proveer en propie
dad una plaza de auxiliar de 
Administración General se
gún informa el Boletín Oficial 
de la Provincia de Avila en su 
número 93 de 5 de agosto.

Además, en el Boletín se 
anuncia la exposición al pU' 
blico del expediente de con
cesión de créditos extraordi
narios y de suplementos de 
créditos, número 3, dentro de* 
presupuesto ordinario de 
1986, del Ayuntamiento de 
Avila.
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[LAS NAVAS DEL MARQUES |

La sequía obliga a cortar el agua de 
doce de la noche a seis de la mañana

EL BARCO DE 
AVILA

Las Navas del Marqués. 
Félix Rosado._________ _

La falta de lluvia tam
bién se ha dejado sentir en la 
localidad navera, y eso a 
pesar de que en Las Navas el 
agua prácticamente nunca 
ha faltado. Al menos de ello 
se presumía y no sin razón, 
pues lo prueban los más de 
400 manantiales, o fuentes, 
que se dispersaban por las 
sierras y montes de su juris
dicción. . Muchas de ellas, 
por supuesto, ya se han se
cado y de seguir así, con la, 
sequía a que nos tiene so
metido el tiempo, otras tam
bién desaparecerán. La pre
sa también ha visto muy 
mermado su nivel de agua.

Con esta situación el 
Ayuntamiento de Las Navas 
ha decidido cortar el sumi- 
nístep de agua de 12 dé la 
noche a 6 de la mañana, 
decisión que entró en vigor 
el pasado día 2 de agosto. 
Pero no sólo ha influido el 
hecho meteorológico en la 

IMPORTANTE EMPRESA
DE AMBITO NACIONAL

necesidad de cortar el agua.
La población —al parecer— 
no colabora en el ahorro de 
agua, como se dice en el 
bando publicado por el 
Ayuntamiento, “por parte 
de los usuarios no se ha 
tenido conciencia de la gra
ve situación meteorológica 
por la que atravesamos, y se 
sigue derrochando agua. Se 
trata también de un proble
ma social, no solamente me- 
tsprológico”. *

A ello se unen otras me
didas para intentar paliar el 
problema en el mismo ban
do, antes citado, se dice que 
sólo se concederá permiso 
para regar praderas y jardi
nes de 10 a 12 de la noche, y 
se advierte que los infracto
res serán severamente san
cionados.

La situación-se vuelve más 
problemática aun, si se tiene 
en cuenta que durante el 
mes de agosto la población 
se incrementa con un mayor 
número de veraneantes, con 

el consiguiente aumento del 
gasto de agua. Esperemos, 
pues, que la lluvia llegue 
pronto.

También el río de Las 
Navas es un problema de 
agua. La contaminación de 
las zonas de baño se eleva en 
lá provincia de Avila al 60%, 
y el Puente de Arroyo Val
traviés es uná de esas zonas 
nocivas. En Las Navas esta 
zona es más conocida por el 
nombre de Cofio, rip al que 
van a parar sus aguas. Aun
que esta zona se incluyó ya 
en la lista de zonas nocivas 
que se dio en el Diario de 
Ávila nunca está de más 
repetir que dichas aguas no 
son aptas para el baño y que 
pueden resultar peligrosas.

El Ayuntamiento también 
lo advirtió en su momento: 
“Queda terminantemente 
prohibido bañarse en la zo
na denominada Puente de 
Arroyó Valtraviés, por ser 
nociva para las personas”.

Tienda de 
comestibles en 
Navaquesera
Avila. Redacción._________

José Cordido Costa ha so
licitado al Ayuntamiento li
cencia para abrir una tienda 
en Navaquesera. La tienda de 
comestibles también sería bar,.

Mañana comienzan las fíestas 
de San Pedro del Barco
Avila. Redacción._________

Mañana comienza en El 
Barco de Avila las fiestas en 
honor de San Pedro del Bar
co, a las cuatro de la tarde,, 
con un campeonato de mus.

La apertura oficial será a 
las doce del mediodía con 
.disparo de cohetes anuncian
do el comienzo de estas fies
tas.

La Comisión de Fiestas del 
Ayuntamiento barceñse’ ha 
elaborado el siguiente pro-;, 
grama de fiestas:

Día 8: Desde las 16 horas, 
VIÏ Canyjeonato de Mus, en 
el Café España.

Día 9: A las 12 de la maña
na, disparo de cohetes y bom
bas, anunciando el comienzo 
de las fiestas.

Seguidamente, Competicio
nes deportivas.

Concurso de Dibujo. Te
ma: “Puente Romano y entor
no”. Participantes: Alumnos 
de E.G.B.

A partir de las 17 horas. 
Pesca, para todas las edades.

Por la.tarde, inauguración 
de las verbenas. Presentación 
de las Peñas.

Día 10: A las 12, Misa 
solemne.

Concurso de Natación, en 
La Alameda.

Concurso Fotográfico.
À partir de las 7 de la tarde: 

Gran tirada de Pichón.

Por la noche, continúan las 
verbenas.

Día 114 Cucañas, Futbito...
A partir de las 17 horas, 

final del Campeonato de Mus 
y Campeonato de Calva, en el 
Bar Lido. '

Concurso de Tortillas de 
Patatas, en la Plaza de Las 
Acacias. '

Se otorgarán 3 premios de 
3.000 pesetas:

a) A la tortilla de mayor 
diámetro.

^) A la tortilla de mayor 
grosor. .

c) A la tortilla más original.
Todas las tortillas se lle

varán hechas.
Día 12: Festividad de San 

Pedro del Barco.
Alegres dianas por las Pe

ñas. Pasacalles por la Banda 
de Música de Medina del 
Campo.

A las 12, Misa solemne. 
Ofrenda, procesión y adora
ción de la Reliquia.

Seguidamente, “Concierto” 
en la Plaza de España.

A las 7 de la tarde, gran 
acontecimiento taurino.

A continuación de las Ver
benas, entrega de Trofeos y 
apoteósis final de fiesta.

Çon esfuerzo, con sinsabo
res, con honradez e inquietud, 
pero con la enorme satisfac
ción de colaboración entre 
todos, hemos programado es
tas fiestas. ¡Os las deseamos 
muy felices!

SOLICITA La reestructuración del viñedo, una

DELEGADO
PROVINCIAL
DE VENTAS

Preferentemente relacionado 
con el sector farmacéutico. 
Vehículo propio.

— Importantísimas comisiones.
— Condiciones económicas a con

venir.

Producto ya introducido en el 
mercado, con fuerte apoyo pu
blicitario a nivel nacional.

INTERESADOS

Dirigirse por escrito al apartado de 
correos 263 de Huelva enviando 
curriculum vitae y fotografía re
ciente. Indicar en el sobre la refe
rencia “PUL”.

necesidad
Desde la adhesión de Es

paña a las Comunidades Eu
ropeas se ha venido men
cionando la palabra “Rees
tructuración” siempre que se 
hablaba del viñedo. Ei con-, 
cepto reestructuración no 
representa más que el arran
qué de las viñas de mala 
calidad y la replantación con 
sistemas modernos y varie
dades adecuadas que mejo
ren tanto la Vialidad cortio la 
rentabilidad de la explota
ción.

El viñedo en Castilla y 
León tiene una considerable 
importancia en el sector 
agrario, pero adolece de de
ficiencias por todos cono
cidas (alto grado de enveje
cimiento de las plantacio
nes, marcos de plantación 
inadecuados, estructura de 
la explotación deficiente, 
mezcla de variedades en la 
misma parcela y alto núme
ro de ellas de mala calidad, 
bajos rendimientos..., etc.). 
Una situación semejante no 
aconsejaría un plan de rees
tructuración sino se diesen 
dos factores que cambian la 
panorámica general del sec
tor, por un lado el hecho de 
producirse en la actualidad 
vinos de gran calidad, y lo 
que es más importante, con 
gran potencialidad futura, y 
por otro el asentamiento de 
estos viñedos en terrenos-de 
clara vocación vitícola, que 
de no estar ocupados Así 
serían marginales para otros 
cultivos.

Esta situación resumida
mente planteada y el marco 
general donde ahora nos en

contramos, es decir la Co
munidad Económica Eu
ropea, donde la situación 
del sector vitivinícola está 
marcáda por la presencia de 
los primeros productores 
mundiales, hacen aconseja
ble el abordar una serie de 
Programas encaminados a 
mejorar la calidad vitiviní
cola de las zonas con pers
pectivas futuras, que puedan 

^superar la competencia de 
un mercado excedentario y 
exigente.

Estos Programas de rees
tructuración, se orientan a 
dos tipos *de acciones, por 
un lado las acciones indivi
duales, es decir viticultores 
individualfes qué quieren 
mejorar sus viñas en aspec
tos productivos como pue
den ser cambio de varieda
des, marcos, portainjertos..., 
etcétera, y por otro las ac
ciones colectivas, grupo de 
viticultores que desean abor
dar un plan conjunto de 
mejora de sus explotaciones.

El primer tipo de reestruc
turación, acciones individua
les, se regula por la Orden 
de la Consejería de Agricul
tura, Ganadería y Montes 
de fecha 14-VII-86 y se cen
tra en una primera fase en 
las zonas de El Bierzo, Ce
breros, Cigales^ Ribera de 
Duero, Rueda y Toro con 
una ayuda de hasta el 30% 
de las inversiones a realizar 
(arranque e implantación 
del viñedo), en un programa 
a 10 años, donde se inverti
rán más de 7.000 millones.de 
pesetas en la reestructura
ción de 14.000 Has. de las 

zonas citadas. Respecto del 
segundo tipo de reestructu
ración, acciones colectivas, 
se regula en la 0. M. de 27 de 
junio de 1986 (BOE de 5 de 
julio), y se aplicará por la 
Consejería de Agricultura, 
Ganadería y montes en todo 
el ámbito de la Comunidad 
de Castilla y León, tanto 
para el viñedo destinado a la 
producción de vinos de me
sa como para el de Deno
minación de Origen. Estas 

' acciones colectivas, dada la 
mayor viabilidad de explo
tación están dotadas con 
unas subvenciones superio
res a las acciones individua
les (entre 350.000 y 400.000 
pts./Ha. reestructurada).

Para acceder a este tipo 
de ayudas, y otras previsi
bles en un futuro inmediato, 
es condición necesaria tener 
debidamente registradas las 
parcelas y/o los derechos de 
replanteación vigentes de 
conformidad a lo estableci
do en la Orden de la Con
sejería de Agricultura, Ga
nadería y Montes de 2 de 
junio de 1986, por la que se 
establece que deberá de pro
cederse a la inscripción an
tes del 30 de noviembre.

Estas acciones de Rees
tructuración pueden signifi
car la definitiva moderni
zación de nuestras viñas, y 
la obtención de la calidad y 
rentabilidad que nuestra vi
ticultura merece.

Delegación Territorial 
de Agricultura, Ganadería 
y Montes.
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La Adrada. Javier Fernández.

VIDRIO

Como en otras ocasiones,

SUSPENDE SU 
CONSULTA POR 

VACACIONES.

RECOGE LA EVOLUCION 
DE ESTE ARTE A TRAVES 
DEL TIEMPO

LA ADRADA, UNA GRAN 
PRUEBA

pero que está al alcance de 
todos, pues a todas las edades 
está ofrecida.

AGRADECIMIENTO A LA 
JUVENTUD

Todo queda en manos de 
esta edad —es obra de ellos—

P* D<m Canneto, 22 - !.• B TK; 224024 

(Frente al Parque de San Antonio)

CAÍ. n* 5

c. DEL RIO que alternar con su profesión

Provincia
1 LA ADRADA j

Bernardo Saucedo y Paco Minchán 
exponen en la Casa-Museo trabajos en 
vidrio y en cerámica
Los primeros son una muestra de la evolución de este arte 
a través del tiempo

Una vez más, la “Casa- 
Museo” de La Adrada, ha 
dado cobijo a una importante 
muestra cultural. El viejo ca
serón que un día —ya hace 
tres años—, jóvenes de La 
Adrada (asociación “Otra Ju
ventud”), convirtieron —o 
mejor, hicieron renacer— en 
lo “que fue” hace unos cien 
años, se ha visto rejuvene
cido con la aportación de dos 
jóvenes artistas que, traídos 
de la mano —uno de ellos— 
del también joven concejal 
Félix Mora, y atraídos ambos 
por la belleza de este pueblo, 
están ofreciendo sü arte- ada 
admiración de propios y ex
traños.

La ocasión la ha propiciado 
esta fiesta, grande de La Adra
da —“El Salvador”, y el lu
gar, como ya hemos dicho—, 
la “Casa-Museo” de este pue
blo, también obra de jóvenes.

Vista parcial del vidrio romano y fenicio expuestos.

Dr. M. PUEYO 
GARCES

UNIVERSIDAD NACIDNAL DE EDUCACION 
A DISTANCIA (U.N.E.D.) 

CENTRO ASOCIADO DE AVILA 
Fundación Pública Santa Taraaa da la Excma. 

Diputación Provincial

todos los alumnos que por primera vez 
deseen cursar estudios en esta Universidad o 
que dentro de ella deseen cambiar de carrera 
deben hacer una reserva de plaza desde el día 
7 de julio hasta el 8 de agosto.

Secretaría: Horario para el público:
10 a 13 hs. Tfnos.: 22 50 00/04

El primero en exponer (ya 
hace tres días), ha sido Ber
nardo Saucedo, un artista del 
vidrio que trabaja habitual
mente en Mallorca, en la 
“Cooperativa de Vidrieros” de 
aquella isla balear.

La obra expuesta —de la 
que mostramos dos fotos— se 
compone de cerca de 400 pie
zas, todas ellas originales, que 
bajo el título de “El vidrio a 
través del tiempo”, nos ofrece 
una variada gama de trabajos 
de estilo romano, fenicio, de 
“esponja”, clásico, modernis
ta y de “pinza”.

no nos atrevemos a hacer 
crítica de arte (¡bien que nos 
gustaría!), pues no es misión 
de este cronista, nos limita
mos a divulgar el aconteci
miento, lo que “está pasan
do” por aquí, que es mucho y 
bueno.

Con explicaciones manus
critas, más el relato de viva 
voz de los jóvenes “guías”, 
vamos recorriendo “a través 
del tiempo’-, la evolución de 
éste difícil arte del vidrio.

Múltiples figuras y objetos de 
todo tipo, se nos ofrecen en 
las más diversas formas, esti
los y colores y todo ello con 
las pertinentes aclaraciones 
sobre proceso de creación y 
materiales empleados.

Una muestra muy variada 
que requiere tiempo para ad- 
inirar, altamente atrayente y 
que está causando tanta sor
presa como admiración entre 
el numeroso público que la 
visita cada día.

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugte Ocular-Lentillas.

Consulta de 4.30 a t (excepto 
midrcolee y sábedos)

Copia de piezas romanas clásicas encontradas en excavaciones. c del río'

CERAMICA
El otro joven que expone es 

Paco Minchán, un jienense 
afincado en Madrid desde el 
69, y perdidamente enamora
do —según nos confiesa— del 
Vallé del Tiétar, del que es un 
conocedor profundo.

Su obra es en cerámica, y a 
través de éste difícil arte de 
“tierra y fuego” nos presenta 
toda una serie de rincones de 
pueblos, de monumentos, de 
paisajes, que cautivan,—que ' 
asombran, diríamos mejor— 
al visitante, por su belleza 
original, por su combinación 
perfecta de sombras, luces y 
colores brillantes.

Lugares de Casavieja, de 
Guisando, de Gavilanes, de 
Pedro Bernardo, ¡algunos ya 
ocultos por modernos edifi
cios!, que gracias a él, se 
perpetúan en su obra, en esta 
“cerámica viva” que sale de 
las man« y del corazón del 
artista.

Lleva sólo trabajando tres 
años. Pero han sido tres años 
intensos, de trabajo, estudio y 
pruebas continuas (aprendió 
en una *ácademia particular, 
en Madrid), que ha tenido 

ANIVERSARIO 
Y MISA

Con motivo de cumplirse el primer 
aniversario del fallecimiento de DON 
GABRIEL LOPEZ GONZALEZ (q.e.p.d.), 
sus familiares comunican que la misa 
que se celebre el próximo día S, a las 
8 de la tarde, en la iglesia parroquial 
de San José Obrero, será aplicada por 
el eterno descanso de su alma

habitual' en unos grandes al- 
macene,s de la capital.

Ya ha expuesto en diversos 
lugares de España (Madrid, 
Avila, La Rioja, etc.), pero el 
venir .a este pueblo ha sido, 
sin duda, su “gran prueba”, 
pues exhibe “lo de aquí”, y las 
críticas podrían ser más se
veras.

Hay que agradecer muy de 
veras a estos dos artistas su 
aportación. Han sido un gran 
regalo para este pueblo, que, 
una vez más, ha tenido la 
ocasión de admirar, “en di
recto”, una muy buena mues
tra de arte.

A los artistas, y al joven 
Félix Mora, concejal con 
grandes inquietudes artísticas, 
del que se espera mucho en 
este campo, y también a la 
asociación juvenil “Otra Ju
ventud” creadora de la Casa- 
Museo. Gracias al esfuerzo de 
todos; todos, hemos ganado.

Habrá que ampliar esta 
crónica, con una segunda, 
pues hemos de ofrecer fotos 
de la obra en cerámica y de la 
presentación de otra artista 
local —pintora originalísi- 
ma— que se les va a unir en 
próximos días.
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El sábado comienzan las fíestas 

de Navacepedilla de Corneja

Avila. Redacción._____________

Pasado mañana, sábado día 9, 
Navacepedilla de Corneja co- 

'inenzará sus fiestas populares 
que organiza la peña “Él Cuervo" 
de la localidad. A las seis de la 
tarde se leerá el pregón y media 
hora más tarde se procederá a la 
elección de la reina, rey, damas y 
caballeros de las fiestas. A las 
siete de la tarde se celebrará un 
maratón y a las ocho baile 
popular que se prolongará hasta 
la madrugada.

El domingo día 10, a las ocho 
de la mañana, dianas, pasacalles 
y lanzamiento de cohetes y a 
mediodía misa tras lá cual saldrá 

, la procesión que recorrerá las 
calles del pueblo. A la una y 
media se rifará un cordero y, alas 
cuatro de la tarde campeonatos 
de varios juegos. A las ocho se 
celebrará la actuación de un 
grupo folklórico y, alas cuatro de 
la madrugada del lunes, cho'co- 
latada.

Ese día, a las ocho de mañana 
diana pasacalles y lanzamiento 

IBERDUERO, S A.

AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, 

que con motivo de realizar reparaciones de urgen
cia en nuestras instalaciones de la SUBESTACION 
DE MUÑANA, se suspenderá el servicio el próximo 
SABADO DIA 9, del presente mes, a las horas y 
sectores que a continuación se indican:

DE 12 a 13 HORAS, SUBESTACION MUÑANA, 
toda su Distribución excepto línea de MUÑANA- 
MUÑOGAUNDO.

de cohetes; a las diez y media 
juegos infantiles; misa a medio
día, finales de los campeonatos 
y, a las ocho, bailes populares y 
concurso de disfraces. Los trofeos 
de los campeonatos se entregarán 
a las once de la noche y la 
clausura de las fiestas se hará a 
las cuatro de la madrugada. Los 
bailes serán amenizados por el 
grupo “Aldebarán”.

INVITACION A TODOS LOS 
ABULENSES

La peña “El Cuervo” invita a 
todos los abulenses a pasar por 
el pueblo los próximos días y 
disfrutar de las fiestas que tienen 
organizadas.

El preámbulo de éstas ya se 
celebró el fin de semana último 
con una excursión al monasterio 
de El Escorial y una comida en el 
pinar de Peguerinos el sábado. El 
domingo hubo una merienda de 
convivencia en la que la peña 
invitó a todos los habitantes del 
pueblo.

AREVALO |

El Ayuntamiento continuará sin 
aprobar los presupuestos al menos 
hasta el mes de septiembre
Arévalo. F.J.

El Ayuntamiento de Arévalo se presentará en el próximo mes de 
septiembre sin'tiaber aprobado los presupuestos del presente año 
debido a las divergencias de los últimos meses entre los distintos 
grupos que conforman la Corporación Municipal.

Las dos veces que el pro
yecto de presupuestos ha sido 
presentado ante la Comisión 
de Hacienda, los representan
tes del CDS y del PSOE se 
opusieron a los mismos. Sin 
embargo, el texto fue presen
tado ante el Pleno de la Cor
poración, con el dictamen en 
contra de la citada Comisión de 
Hacienda y Economía. Una vez 
en el Pleno, los representantes 
del Centro Democrático y So
cial y del Partido Socialista 
señalaron su disconformidad 
con los presupuestos elabora
dos y éstos tuvieron que ser 
devueltos a la Comisión de 
Hacienda.

En ésta, fueron de nuevo 
rechazados por los dos citados 
grupos que entendían que no 
se había cambiado nada de lo 
que ya habían rechazado en la 
primera ocasión.

PSOE y CDS están básicá-

Un motorista atropella a una niña de 
tres años y se da a la fuga

disposición de dicho Juzgado. 
DETENIDO POR DELITO DE 
CHEQUE DESCUBIERTO

Como presunto autor de delito 
de cheque descubierto fue dete
nido, el pasado martes, día 5, por 
fuerzas del puesto de la Guardia 
Civil de El Tiemblo, M.M.M., de 
37 años, casado, industrial, al 
que se había requerido por el 
Juzgado número 17, de Madrid.

Avila. Redacción.

Una niña de 3 años, María, 
Teresa García García, fue atrope
llada ayer, resultando con he
ridas muy graves, por una moto- 
cicleta, todo terreno, amarilla y 
negra, conducida por un joven 
de 15 a 16 años, que se dió a la 
fuga. El accidente se produjo en 
la Travesía de la Caridad, del 
caso urbano de Las Navas del 
Marqués.

mente de acuerdo, según ex- 
plicó un portavoz de este últi- 
mo grupo a este periódico, en 
que para que se cuente con su 
apoyo en la aprobación de los 
presupuestos, el grupo de go
bierno de la Coalición Popular 
ha de pactar algunas oondi-.^ 
ciones, especialmente en temas 
urbanísticos como sería el 
crear un registro de isolates 
para poder hacer después un 
impuesto sobre los mismos 
que fuera eficaz, y revisar la 
situación de algunos, edificios 
de cara a la contribución ur
bana. Ambos grupos, además, 
discrepan en cómo se han 
contemplado las recaudaciones 
de algunas partidas en el pro
yecto de presupuesto de la 
Coalición.

En un principio estaba pre
visto que los presupuestos 
volvieran a ser debatidos por el 
Pleno de la Corporación en su

SUCESOS EN LA PROVINCIA

DETENIDO UN JOVEN POR
DELITO DE LESIONES

Por orden del Juzgado de 
Instrucción de Avila, se procedió 
a las 10 de la mañana de ayer, por 
fuerzas del puesto de la Guardia 
Civil, a la detención de A.P.F., de 
24 años de edad, soltero, obrero y 
con domicilio en Arenas de San 
Pedro, acusado de delito de 
lesiones. El detenido pasó a 

próxima reunión, que se cele
bra hoy. Sin embargo, han 
quedado pendientes hasta una 
próxima reunión Hoy se cele
brará pleno ordinario corres
pondiente al mes de agosto, 
pero los presupuestos no se 
verán hasta septiembre.

Días pasados representantes 
de los tres grupos celebraron 
una reunión informal en la que 
el alcalde dijo estar de acuerdo 
con modificar algunas de las 
posturas, como era solicitado 
por PSOE y CDS y poder así por 
fin aprobar los presupuestos 
de este año.

Otra de las peticiones de los 
dos grupos es qué se resuelvan 
varios expedientes urbanísti
cos que hace meses se acu
mulan en el Ayuntamiento.

Según fuentes municipales, 
el alcalde no sólo se ha ido de 
vacaciones sin haber aprobado 
los presupuestos, sino que no 
hay seguridad de que puedan 
aprobarse cuando vuelva toda 
vez no ha habido compromiso 
escrito respecto a las peticio
nes de los dos grupos de la 
oposición

CASINO ABULENSE
AVILA

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopédico 
Rayos laser

Consulta diaria, excepto 
sAbacios, de lOa 1 

Sesfones de laser, de B a 7
Padre Victoriano. 5 - 1." 1
Teléfono 22 3 7 82 Avila

C.M.,51 .

CAMBIO DE TITULARIDAD
La Fonda El Alberche, sita en la Ctra Nacional 

403 en el término municipal de EL BARRACO 
(Avila), con signatura H-AV-191, que venía siendo 
regentada por don Esteban Candil Navas, pasa a 
sejlo desde esta fecha, por don Esteban Candil 
González, lo que se comunica a los efectos legales.

SEDE SOCIAL
Se comunica a los profesionales e industriales de Hostele

ra. que esta Sociedad saca a Concurso, los servicios de Bar- 
Cafetería para el Caslnó y el Bingo.

Los Pliegos de Condiciones pueden recogerse en la Secre- 
^a, hasta el próximo día 14. Cenándose el plazo de 
presentación a las 12 horas del mismo día.

CLUB DE CAMPO

FIESTAS DE VERANO
Verbenas: a las 23,30 horas

Día 9 — Orquesta “TITANES” 
Día 14 — Orquesta “NACAR”

Los Autobuses saldrán de la Plaza Santa Ana a partir 
las 23,30 h.

Avila, Agosto de 1986.

TESTIMONIO DE GRATITUD 
Y MISAS

La familia PEREZ-TEJERINA, con motivo del fallecimien
to de DOÑA ENEGELITA TEJERINA VERGES, agradecen 
desde estas columnas los numerosos testimonios de condolencia 
recibidos y a la vez comunican que las misas que se celebren los 
días 7, 8 y 9 a las 8 de la tarde en la iglesia parroquial de 
la Sagrada Familia, serán aplicadas por el eterno descanso de su 
alma.
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Acordado el plan de 
publicaciones sobre cultura 
popular en Castilla y León

Dos heridos graves en una 
explosión registrada en un 
piso de León

O.P.J.
La Junta de Castilla y León, 

a través de la Consejería de 
Educación y Cultura, editará 
seis volúmenes sobre cultura, 
tradicional en el transcurso del 
presente año, según ha acor
dado el Consejo Asesor de 
Etnología y Cultura Popular, 
en su última reunión. En su 
mayor parte, estas obras pre
tenden cubrir aspectos gene
rales de la cultura popular y 
tradicional de la Comunidad 
de Castilla y León. De los seis 
volúmenes destacan las “Actas 
del I Congreso de Etnología y 
Folklore en Castilla y León”, 
una “Guía Bibliográfica de 
Castilla y León”, enfocada 
desde el punto de vista etno
gráfico, y el “Cancionero Po
pular de Castilla y León”, 
todos ellos elaborados de for
ma colectiva por autores de 
reconocido prestigio.

El Consejo Asesor, del que 
forman parte además del di
rector general de Promoción 
Cultural y el jefe del gabinete 
de la Consejería de Educación 
y Cultura Joaquín Díaz, José 
Luis Alonso Ponga, Concep
ción Moreno, Miguel Manza
no, Luis Díaz y Angel Carril,

La segunda fase del bolo burgalés 
y tres tablas, se disputarán los 
días 24 y 31 dé agosto
Burgos. Efe. .• . '■

La segunda fase de los en
cuentros sobre bolo burgalés 
y tres tablones se disputarán 
los próximos días 24 y 3Í de 
agosto, dentro del trofeo de 
Juegos Populares que se des
arrolla en la provincia de 
Burgos.'

En la modalidad de bolo 
burgalés se han clasificado^ en 
la I zona, Quintanilla Pedro 
Abarca y Montorio; en la 11, 
Castrillo del Val y Monzonci- 

acordó también la celebración 
de unas “Jornadas sobre co
marcas y áreas culturales en 
Castilla y León”, preparato
rias para la realización del 
■proyecto de Guía Etnográfica, 
durante el próximo mes dé 
noviembre.

En esta reunión quedó insti
tucionalizado el Congreso dé 
Etnología y Folklore, cuya 
segunda edición se celebrará 
en marzo del 87 y los cursos 
sobre cultura tradicional y 
popular, que se vienen des
arrollando desde hace dos 
años en la Universidad de 
Valladolid.

Asimismo, él Consejo apo
yó unánimemente la organi
zación y montaje de una gran 
exposición sobre “trashuman
cia y arte pastoril” por parte de 
la Consejería de Educación y 
Cultura, como continuación 
de las manifestaciones de ca
rácter etnográfica iniciadas con 
la exposición “Imágenes de la 
otra Historia”, que en sep
tiembre próximo viajará a In
glaterra para ser exhibida en el 
Congreso anual de Hispanis
tas.

Valladolid, 5 de agosto de 
1986.

11o de Juarros; y en la 111, 
Burgos y Villagonzalo Peder-, 
nales. '

En bolo tres tablones hán 
quedado clasificados en la I 
zona Barcina del Barco y 
Villanueva Soportilla; en la 
II, Stoscueva y Santelices, y 
en la III se ha clasificado 
Burgos, ya que Castrojeriz se 
ha retirado.

Esta fase se jugará entre los 
dos equipos clasificados de 
cada zona a doble partido.

León. Efe._______________
Uno de los trabajadores 

heridos de gravedad en una 
explosión registrada en una 
vivienda de Leó^fue trasla
dado al Centro de Quema
dos de la Cruz Roja de 
.Madrid para recibir trata
miento de las quemaduras 
de segundo grado que sufre.

El trabajador trasladado 
a Madrid es* Angel María 
del Blanco Tejerina, quien 
en compañía de Segundo 
Pérez Quintana realizaba 
trabajos de instalación de 
moqueta en el piso sinies
trado, aunque en un princi
pio se informó de que reali
zaba tareas dû pintura.

El accidente se produjo al 
inflamarse un recipiénte que 
contenía líquido disolvente.

La Coordinadora para la 
defensa de los valles leoneses 
contraria a los grandes embalses
León. Efe.

La “Coordinadora para la 
Defensa de los Valles leoneses 
amenazados por-la construc
ción de grandes embalses” 
considera que las grandes 
obras hidráulicas, como la del 
Pantano de Riaño, “influyen 
en la total desintegración de

Aparece el cuerpo de una joven 
con signos de estrangulamiento
Aranda de Duero (Burgos). 
Efe. 
- El cuerpo sin vida de María 
del Río Calvó, de 18 años, ha 
sido encontrado en las proxi
midades de Aranda de Duero 
(Burgos) con evidentes signos 
de estrangulamiento.

El cadáver de la joven, cu
ya desaparición fue denuncia

cuyos gases condensados en 
la habitación hicieron- ex
plosión al ser accionado un 
interruptor eléctrico.

La explosión, a la que 
siguió un importante incen
dio, se registró a última hora 
de la tarde de ayer en un 
tercer piso del número 23 de 
la calle Roa de la Vega de 
León.

El otro trabajador herido 
grave permanece internado 
en el Hospital General Prin
cesa Sofía de León. Tam
bién sufrió heridas levés el 
bombero Santos Davi4 
Alaiz.

El incendio fue sofocado 
por los bomberos de León, 
cuyos mierhbros utilizaron 
caretas para este servicio, 
debido a la condensación de 
humo tóxico.

la población y de los sistemas 
agropecuarios”.

En un comunicado difun
dido en León, la Coordinado
ra subraya también que las 
grandes obras hidráulicas de
terioran los recursos naturales 
y provocan la desorganiza
ción en los municipios afec
tados.

da por sus familiares, fuç 
hallado horas después en el 
lugar conocido como término 
de Valdecañal.

Én relación con este suceso, 
la Policía ha practicado ya 
una detención, de cuyos deta
lles aún no ha informado 
oficialmente para no entorpe
cer las investigaciones.

Maite Rodríguez 
expone 34 obras 
a partir del 
próximo sábado
Peñafiel (Valladolid). Efe.^

Un total de 34 obras recoge 
la exposición de la pintora 
vallisoletana Maite Rodrí
guez, que se abrirá al público 
el próximo sábado éñ Tena- 
fiel (Valladolid).

La muestra, que permane- 
rá abierta hasta el próximo 
día 19, se exhibirá en una sala 
cultural de la^Caja de Ahorros 
Provincial de Valladolid, en 
la localidad de Peñafiel.

UCL dispuesto 
a Armar un 
nuevo pacto 
electoral con 
el PSCL-PSOE
León. Efe._____________

La Unión de Campesi
nos Leoneses (UCL), prin
cipal sindicato agrario de 
la provincia, está dispuesta 
a firmar un nuevo pacto 
con el PSCL-PSOE para 
las próximas elecciones au
tonómicas y municipales.

Así lo anunció en rueda 
de prensa el presidente de 
la UCL, Gerardo García 
Machado, procurador a 
Cortes de Castilla y León 

' por León integrado en el 
grupo parlamentario So
cialista.

La UCL, perteneciente a 
la Coordinadora de Orga
nizaciones de Agrícolas y 
Ganaderas (COAG), ha 
fijado un plazo de dos 
meses para conseguir un 
nuevo pacto y se ha 
marcado el objetivo de 
conseguir mayor protago
nismo y representatividad 
en la Diputación Provin
cial.

Este sindicato agrario 
cuenta con 6.000 afiliados 
y una amplia infraestructu
ra en sectores rurales de la 
provincia de León.

NUEVA
EMISION 
AÑO 1986
Sábado 16 
de Agosto

Fechas de amortización ^
14 de Agosto de 1987 (363 días)-:
12 de Febrero de 1988 (545 días)

Las peticiones de Pagarés 
deberán ser presentadas en el Banco V^ 
de España antes de las 12 de la 
mañana del martes 12 de Agosto.

■ El pago se hará el sábado 16 de Agosto 
hasta la una del mediodíg en la oficina del 
Banco de España donde sé presentó 
lapetición.

Si la compra se realiza a través de un 
intermediario financiero, el comprador debe 
calcular la antelación necesaria para que aquél 
cumpla los horarios y días indicados (una hora 
antes en Canarias).

El valor mínimo de un Pagaré es de 500.000

TESORO PUBLICO

ptas., pero.se adquiere por
una cantidad apreciablemenie 

menor porque los intereses
se descuentan en el momento 

delaeqmpra.
En Ía emisián del 1-8-86 el tipo de interés 
medio ponderado fue:
A12 meses: 6,331 %. Á18 meses; 7,900%

Información:
• En Bancos y Cajas de Ahorros.
• En la Caja Postal de Ahorros.
• En todas las oficinas del Banco de España.
• En todas las Sociedades Mediadoras del 

Mercado de Dinero (SMMD).
• Enias Juntas Sindicales de las Bolsas de 

Comercio y en los Agentes de Cambio y Bolsa.
• En los Corredores Colegiadas de Comercio.
• En otras entidades delegadas del Tesoro.

VII certamen de pintura de 
Laguna de Duero
Laguna de Duero (Valladolid) 
Efe. 

EI Vil Certamen de Pintura 
Rápida “Pinta mi Pueblo”, se 
Cv4ebrará el próximo 31 de 
agosto eh la localidad valli
soletana de Laguna de Duero.

En el concurso pueden par
ticipar todos aquellos pinto
res que lo deseen. La técnica

Tomás y Valiente y Martín 
Gaite, medallas de oro de 
Salamanca
Salamanca. Efe.___________ _

El presidente del Tribunal 
Constitucional, Francisco To
más y Valiente, y la escritora 
Carmen Martín Gaite recibi
rán la medalla' de oro de 
Salamanca en un acto que se 
celebrará el próximo 21 de 
septiembre.

También recibirán este ga
lardón, cuyo objetivo es pre
miar a las personas que han 
contribuido a difundir el nom
bre de Salamanca en España 
y el mundo, el pintor Zacarías 

será libre, mientras que d 
tema debe limitarse a paisaje 
y rincones de Laguna de 
Duéro.

Habrá tres premios para los 
ganadores, el primero o^ 
4fi.(X)0 pesetas y placa; el sej 
gundo de 3O.(X)O y placa y® 
tercero de 25.000 pesetas) 
placa.

González y el ventrílog® 
Wenceslao Moreno.

Tomás y Valiente desemp^' 
ñó en Salamanca la cátedra 
de Historia del Derecho de 1» 
Universidad Civil y en la aC' 
tualidad mantiene una estre' 
cha relación con la ciu^r-

Carmen Martín Gaite ÿ 2a 
carias González son saluda 
tinos de nacimiento, mienú"" 
que Wenceslao Moreno 
natural de I^ñarmid^deT^ 
camente y ha residido larg i 
períodos en Alba de Torm
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P FUTBOL 1 Duró más de dos horas 

La reunión entre clubes^ de 
Primera Regional Ordinaria y 
Juveniles con la Delegación 
Provincial Abulense, terminó 
en división de opiniones

ûge 
ora 
iri- 
ilico 
na

ne- 
mo 
ala 
ros 
en

Avila. L.M. Soto._____________

En la tarde-noche de ayer y en 
uno de los salones del Polide
portivo Territorial Avila, tuvo 
lugar la esperada reunión de los 
clubes abulenses de la primera 
regional ordinaria, con miembros 
de la Delegación Provincial de 
Fútbol.

Rafaél Quirós en calidad de 
delegado provincial de este de
porte, Moisés Martín y Primitivo 
Sánchez Alba, eran los tres hom
bres que presidieron ese acto. 
Fiente a ellos representantes de 
los clubes: Ateo, de Candeleda, 
Deportivo Arenas, Polideportivo 
Piedralaves, A.D, Burgohondo, 
C.D. Arenal, El Barco, C,F„ C,F. 
Hoyo de de Pinares, C.F, Nava? 
luenga, C,F, El Barraco, Cyde 
Peguerinos y los conjuntos ju
veniles Camaral y Diamante. 
Faltaron a la cita los clubes: C,D, 
Cebrereña, Sporting de Piedrahíta, 
Pedro Bernardo, Lanzahíta y 
Sotillo: los conjuntos Deportivo 
La Adrada y Sporting de la. 
Adrada por encontrarse en fies
tas aquella localidad, délegaron 
en el representante del Polide
portivo Piedralaves,

La reunión comenzó a las 
ocho y cuarto de la tarde y 
finalizó, gracias a la presencia de 
un trabajador de ese Polide
portivo y para el cual había 
finalizado su jornada laboral, 
hacia las diez y veinte de la 

noche. A lo largo y ancho de esta 
reunión se trataron muchos temas 
referentes a esa liga de la primera 
regional ordinaria y al cambio, 
de la Federación Castellana por 
la Oeste. *

En primer lugar Rafaél Quirós, 
pasó a exponer a los asistentes el 
plan de competición a seguir, 
según las normativas por las 
cuales se rige este deporte en 
esta Federación Oeste y con las 
cuales, hay que funcionar en sus 
aspectos fundamentales. Lógica- 
mente algunas de las medidas y 
por aquello de que ya venían 
impuestas, no gustaron a algu
nos de los representantes de los 
clubes, así se.dieron algún que 
otro debate que a la postre 
valdrían de muy poco.

Los puntos más destacados de 
esta reunión, bien pudieron ser 
6StOS^

—MUTUALIDAD DE FUTBO
LISTAS: Muchos de los represen
tantes pidieron su cambio por 
otro seguro. Esto no puede ser 
así, debido a que para las altas 
esferas de la R.F.E.F., jugar fede
rado significa estar afiliado a esa 
Mutualidad. No hay cambios.

—TEMA ECONOMICO: Los 
clubes pretenden conseguir di
nero de algún lado. La Fede
ración Castellana no les dio 
nada, la Oeste tampoco se espera. 
Rafaél Quirós propone la crea
ción de una comisión y buscar

Para muchos pueblos de nuestra provincia abulense, la tarde del domingo es para el fútbol. ¿Seguirá esta costumbre en años 
próximos con este cambio tan precipitado? CARRASCO

por organismos oficiales o en 
firmas comerciales el patrocinio 
de esta liga de primera regional 
preferente.

—TEMA ARBITRAL: Se comentó 
si la dirección de los partidos la 
llevaría un árbitro solo, o bien 
este iría acompañado de sus 
jueces de línea. El delegado 
provincial comentó que lo que 
se hiciese en esta Federación 
Oeste se haría aquí éh Avila. El 
capítulo de derechos de arbitraje, 
vendría impuesto también por el 
Colegio Oeste y las dietas y 
gastos de desplazamiento, lo 
establecido en estos casos. No 
habría por lo tanto una subida de 
tarifas. Se comentó la posibili
dad de que los equipos pagasen 
los recibos a medias en cada 
partido y así todos, abonarían la 

misma cantidad. Esta medida no 
prosperó.

—TEMA JUVENILES: Hasta 
ahora y en la Federación Cas
tellana aceptaban las fichas de 
cuatro juveniles por conjunto, 
para este año y aunque algunos 
clubes no tienen jugadores sufi
cientes, parece que se puede 
mantener ese número y en al
gunos casos específicos, aumen- 
tarlós en dos más.

—LIGA PROVINCIAL: Se dejó 
muy claro por el propio delegado 
local, el ámbito provincial de 
esta competición. Desde esta 
Delegación abulense, se monta
rán los calendarios, se creará el 
Comité de Competición y se 
llevará esta competición de la 
primera regional ordinaria,

—LA LIGA JUVENIL: Este 
punto fue importante ÿ aunque 

se habló de él poco, debido a la 
falta de tiempo (nos encontrá
bamos entonces a las diez y diez 
de la noche), se criticó la nula 
participación de la Junta de 
Castilla y León a través de su 
consejero de Cultura y Deportes. 
Se quedó en que para este año, 
las cosas continuarían igual que 
en temporadas pasadas y desde 
aquí se llevará esta competición.

Entre estos temas salieron 
algunas proposiciones de los 
equipos, aunque' estos arrima
ban mucho el "ascua a su Sar
diña”, lo cual levantaba debates 
que no decidían ni aclaraban 
nada. Al final y como si se 
tratase de una corrida de toros, 
había división de opiniones entre 
los asistentes: unos lo veían todo 
de una forma esperanzadora y 
otros, todo muy negro.

Así opinaban algunos 
representantes de clubes.

claro está.

Avila. L.M. Soto.

Una vez finalizada esta reunión 
con los clubes de primera regio
nal ordinaria, quisimos recoger 
la opinión de algunos represen
tantes de esos conjuntos antes 
de que estos partiesen hacía sus 
locáidades respectivas.

—VIRGILIO MOLERO {A.D. 
Burgohondo):

“Creo que con el cambio de 
federación de la Castellana a la 
Oeste, hemos perdido. De esta 
reunión salgo poco contento. Veo 
negro el futuro del fútbol regional, 
estamos un tanto desamparados”.

—JUSTO GOMEZ DE CASTRO 
(El Tiemblo^ C.F.):

“El cambio de Federación ha 
sido fatal, posotros habiamos 
conseguido uñ ascenso que ahora 
con la reestructuración se ha 
quedado descafeinado. Yo salgo 
muy descontento dé esta reunióir’.

—P. MORENO (Ateo. Candeleda):
“El cambio de Federación ha 

sido malo, nosotros estábamos 
bien en Madrid. Añora veremos a 
ver que va a pasar. No me voy 
contento de esta reunión”.

—JOSE LUIS ROMANO (Dvo. 
Arenask

“Yo prefería haber seguido en la 
Federación Castellana, ahora hay 
que esperar acontecimientos. Me 
voy descontento de esta reunión. 

aquí todo nos lo han dado puesto. 
Nosotros poco teníamos que decir”.
' —AUGUSTO GOMEZ (A.D. Las

Navas):
“Bueno yo ahora no puedo 

decir si es mejor el cambio de 
Federación o no, habrá que es
perar a ver lo que sucede en la 
Oeste. Me voy ilusionado y pienso 
que el fútbol regional puede resur
gir en Avila”.

Entre los comentarios de pa
sillo entre unos y otros represen
tantes de clubes, había sus comi
dillas y sus rápidas conclusiones. 
El representante del Arévalo, C.F. 
comentaba que como el ayun
tamiento de aquella localidad, 
no subvencione al equipo, éste 
se irá a "pique”. Mientras Manuel 
Medina, presidente del Cyde 
Peguerinos, y sobre este tema 
apuntaba al delegado local: "Mira 
este hombre que ves aquí, es 
entrenador, jugador, participa en 
un grupo folklórico que tenemos 
para sacar perras para el club, 
vamos que está en todos los 
sitios”. Rafael Quirós y a modo de 
broma le comentaba: ¿Lo sabe 
Hacienda? y luego muchos de 
ustedes leen y oyen lo qye 
ganaron los directivos españoles, 
algunos, en ese pasado Mundial 
de México-86.

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses
La Radio bien hecha
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___FUTBOL
Ási ven los jugadores del Real Avila C.F. 
la próxima temporada

Quique: “Haremos una buena 
campaña”

| BALONCESTO!

Todavía no hay dinero contante y 
sonante para los Amigos del Baloncesto
El equipo arenense necesita, como mínimo, tres millones 
de pesetas

Avila L M. Soto.

El próximo día 31 de agosto 
comienza la liga en la Tercera 
División Nacional, para el Real 
Avila C.F. el cambio de región 
es lo más destacado. ¿Pero co
mo ven sus jugadores esta pró
xima campaña?

Hoy iniciamos nuestras en
trevistas con el capitán del 
equipo y portero de esa enti
dad. Enrique Rodríguez Leyva 
“QUIQUE”, lleva ya doce tem
poradas en este conjunto, está 
casado es padre de un niño y 
cuenta con 28 años de edad.

—¿Mucho tiempo en el Real 
Avila?

—Yo debuté en este con
junto con ficha falsa a los 
catorce años, en un partido 
ante el Real Madrid que empa
tamos a uno. Allí jugué con el 
Maño, Barrios y creo que el 
entrenador era Sacristán. Co
mo ves ya es mucho tiempo.

—¿Cómo ves esta próxima 
campaña?

—Bueno mira el cambio ya 
se veía venir, para nosotros 
los jugadores y para el aficio
nado, tendremos un nuevo ali
ciente por ver nuevos equipos.

—¿Qué opinión te merece el 
cambio del grupo séptimo por 
el noveno?

-A nivel personal creo que 
el Grupo Séptimo de este año, 
tendrá una entidad y persona
lidad muy grande, date cuenta 
los equipos que hañ descen
dido. Es un grupo fenomenal 
para la proyección de un ju
gador.

—¿Cómo ves la plantilla 
abulense 86-87?

—Muy compensada y con 

unos buenos refuerzos, creo 
que podemos realizar una gran 
campaña.

—¿Cuál ha sido el jugador 
que más te ha sorprendido de 
los nuevos fichajes?

—Todos tienen una gran ca
lidad y clase, ahora bien a mi 
^rsonalmeiite me ha sor- 
pendido el juvenil Toribio. 
¡.Que fuerza tiene!, en los en- 
trenamientos le tenemos que 
parar, nos va a dejar muy del
gados; cómo corre y qué mala- 
barismoshace con el esférico, 
¡es increíble! Patri también me 
ha impresionado, tiene mucha 
clase y ahora la tendrá que de
mostrar.

—¿Cuáles serán vuestros ri
vales más directos?
—La Ponferradina, el Zamora, 
la Cultural Leonesa y ojo con el 
Palencia-Cristo Rey me supon
go que saldrán a por todas.

—¿Titular indiscutible bajo 
los palos?

—No corras tanto, con este 
entrenador no valen los nom
bres y yo tendré que trabajar a 
fondo, para estar defendiendo 

' el portal abulense. Yo física- 
mente me encuentro muy bien

—¿De qué entrenador guar
das mejor recuerdo a lo largo 
de tu historial deportivo?

—Yo de José María Martí
nez, es un gran técnico. Ahora 
llevo poco tiempo con Tejedor 
y piensa que es un gran cono
cedor del futbol

Mucha suerte para Quique, 
un hombre a veces polémico 
para los aficionados, pero que 
lleva ahí bajos los palos del 
Real Avila C.F. la friolera de 
doce temporadas.

Avila L M. Soto.

Mucha actividad hay durante 
estos días en el seno del conjun
to arenense del Amigos del Ba
loncesto. Tras conocer hace 
unos días, la composición de ese 
Grupo 2.° de la Segunda División 
"A", la presidenta y sus mucha
chos andan cómo locos buscan
do dinerito para s^r adelante.

Por el grupo que les ha tocado 
y con los larguísimos desplaza
mientos qúe tendrán que cubrir, 
se habla de un presupuesto mí
nimo (uno diría que para ir en 
chancletas) de tres millones de 
pesetas. Se están tocando varias 
puertas, pero aún el dinerito con
tante y sonante, no se ha visto.

MARIVI PAZOS Y SU 
OPTIMISMO

No cabe la menor duda de que 
embarcarse en una aventura co
mo esta de la Segunda División, 
es muy complicado y el estar 

. llamando puerta a puerta para 
sacar dinero, es algo que termina 
cansando hasta el propio Santo 
Job. Pero Mariví Pazos y en su 
calidad de presidenta de ese club 
se lo ha tomado con mucha 
filosofía y busca el dinerito por 
donde muchas veces no lo hay.

—¿cómo lo ves?
—Yo soy por naturaleza opti

mista 7 espero sacar esos tres, 
millones de pesetas. Quiero que 
el esfuerzo de mis jugadores en 
la pasada campaña, no sea bal
dío. Sé que la empresa es difícil 
pero no imposible.

—¿Teneis ayudas ya concre
tas?

—Concretas y en metálico no, 
pero el Ayuntamiento arenense, 
Falcón Seguridad y algún orga
nismo o firma comercial que 
todavía hay que buscar, pienso 
que pueden ser nuestra salva
ción.

En su aventura por la NBA

Lesión leve de Fernando Martín
Westchester (Califomia-EEUU), 
Efe.

El pivot español Fernando 
Martín sufrió anoche una lesión 
muscular que le obligó a retirar
se en los últimos momentos del 
partido amistosos que su equipo 
en Estados Unidos, Portland Trail 
Blazers, perdió ante Chicago Bulls 
por 104-96.

Martín tendrá que permane
cer en reposo unos cinco días 
debido a la lesión que se produjo 
cuando un contrario le cayó en
cima en la lucha por un rebote.

Hasta ese momento, el juga
dor del Réal Madrid había evi
denciado una línea ascendente 
de juego, iniciada en el partido 
jugado veinticuatro horas antes 
frente a Los Angeles Lakers.

El mayor de los Martín había 
conseguido trece puntos y colo
cado dos tapones, además de 
evidenciado poderío reboteador, 
especialmente en defensa.

Antonio Galindo no lo ve muy claro, pero hay que sacar dinero por donde sea ¡)

—No teneis una masa social 
en esa entidad?

—Hasta ahora en Arenas y en 
este equipo no hemos tenido 
socios, la gente entraba a la 
mayoría de los partidos gratia 
Ahora y con el presupuesto que 
vamos a tener, lógicamente ten
dremos que hacer socios y por 
ellos sacar una cantidad para 
ayuda del equipo.

ANTONIO GALINDO, 
EL PESIMISTA

El entrenador-jugador del Ami
gos del Baloncesto no ve la cosa 
tan clara como su presidenta.

—¿Antonio qué pasa?
—Pues una cosa muy clara, 

que nosotros para salir necesita
mos tres millones de pesetas y 
todavía no tenemos ni un duro. 
Hasta ahora se nos ha dicho por 
parte del Ayuntamiento de Are
nas que tendremos dinero, pero 
cuánto y cómo pregunto ya Este 
jueves la firma Falcón Seguridad 
no dirá la cantidad que nos 
puede'sub^ncionar, pero hasta 
ahora estamos en blanco.

—¿Te rajas?
—No mira yo sé que esto de la 

Segunda División es de locos, 
pero nosotros estamos “pira- 
dos" Pondremos todos los me

Creo que estoy haciendo el 
trabajo que quiere mi entrena
dor, de defensa y rebote, declaró 
a Efe Martín, una vez concluido 
el partido.

“En Europa yo jugaba ofensi
vamente —explicó—, pero aquí 
es distinto, hay que preocuparse 
más de la defensa y de los re
botes”.

El entrenador auxiliar de los 
Blazers, Rick Adeimán, manifes
tó a Efe encontrarse satisfecho 
con el progreso que Martín está 
experimentando día tras día, y 
agregó que “con su juego ofen
sivo y destreza en la defensa y 
los rebotes, se convertirá pronto 
en un gran jugador”.

Adelman reveló que todavía 
“no hay decisión precisa” sobre 
la contratación definitiva de 
Martín por parte de la dirección 
de este equipo, que tiene su sede 
en la ciudad dé Portland, estado 
de Oregón

“Quizá tomemos una decisión 

dios para salir. Mira fijate, si yo 
ahora mismo tuviese un millóny 
medio diría que adelante, pero..

—¿Tema plantilla?
—Mira de esto no te puedo 

decir nada, yo hasta qué no sepa 
si contamos con dinero o no, no 
puedo hablar con nadie. Ahora 
mismo' solo tengo a Jacinto Na 
vas.

—¿La liga comienza el 12 de 
octubre?

— Sí ya lo se, la tengo como 
quien dice a la vuelta de la 
esquina. Muchos conjimtos ya 
han comenzado su pretempo
rada.

—¿cómo ves ese Grupo 2.“?
—Hay cuatro o cinco equípoi 

muy fuertes, pero yo a lo que 
más temo son esos terribles ) 
largos desplazamientos.

—¿El nivel se tiene que not® 
no?

—Mira en primera "B" casi 
todos los equipos tienen dos 
extranjeros, con esto niuchos 
jugadores de esa categoría ha 
brán bajado a segunda. Además 
me consta que muchos equipos 
de este grupo, desean el aseen 
so. Con esto ya te puedes dm 
una idea de lo que va a ser esto

Esperemos que el dinero sue 
ne y con él los Amigos del Balon
cesto, puedan comenzar a rod® 
lo antes posible.

hacia finales de este mes”, dij^® 
entrenador. .

El próximo partido de los.® 
zers tendrá lugar mañana, ri» 
nes, frente a Milwaukee Bü^ 
pero se desconoce aún si Mai" 
participará en el choque a can 
de la lesión sufrida anoche
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España dejará de ahorrar 32.500 
millones a causa de la subida del 
petróleo ,
Se estabiliza el precio del barril en 12,75 dólares en el mar 
del Norte

El presidente de la Diputación 
de Pontevedra renunciará a su 
escaño en el Congreso

Madrid. Lid, por Mar Díaz-
Varela._________________

En contra de todas las 
predicciones los trece minis
tros de la OPEP aprobaron 
el acuerdo logrado el lunes, 
mediante el cual retirarán 
del mercado del petróleo 3,7 
millones de barriles diarios. 
Esto, provocó una fuerte es
peculación en el mercado 
mundial del precio del barril 
ysi el alza se consolida en la 
subida de tres dólares/barril 
España dejará de~ ahorrar 
32.500 millones menos de 
los precios para 1986.

El acuerdo final al que 
llegó la OPEP, fija las cuo
tas de extracción en los nive
les de 1984, con'una pro
ducción máxima de 16 mi
llones de barriles diarios.

El abandono de la disci
plina de producción había 
elevado ‘la explotación de 
crudo a 20 millones de barri
les diarios, provocando una 
caída de los precios de 30 a 
B,5 dólares/barril. Esta me
dida de la OPEP es transi
toria, comenzará a funcio
nar el 1 de septiembre y se 
revisará en una nueva confe
rencia que se celebrará el 6 
de octubre en Lausana.

El precio del barril se 
disparó, llegando a alcanzar 
momentáneamente los 15 
dólares/ barril el crudo del 
mar dél Norte (frente a los 
12.de la víspera), pero ayer 
el barril de Brent se cotizó a 
12,75 dólares. Y parece que 
se estabilizará en los próxi
mos días.

La .decisión de la OPEP 
parece que esta vez va en 
serio, esto justifica el pánico 
comprador que se desató en 
el mercado y las previsiones 
que parecen confirmar una 
subida del precio del barril 
de 7 a 18 dólares, donde es 

muy probable que se quede 
estabilizado el precio. Por
que además, septiembre es el 
mes en que empieza a recu
perarse la demanda con la 
vista puesta en el invierno y 
la constitución de inventa
rios.

De todas formas la efec
tividad de las medidas apro
badas no tendrá ninguna, 
garantía hasta que no se 
conozcan las reacciones del 
los países productores de 
crudo que no pertenecen a la 
OPEP y que pueden poner 
el poder de la organización 
en entredicho, porque la 
OPEP sólo controla el 30 
por ciento de la producción 
mundial de crudo.

De momento Méjico ha 
anunciado^ que recortará su 
producción en 10 por ciento. 
Pero Noruega y el Reino 
Unido no parecen dispues
tos a secundar las medidas 
restrictivas. Aunque los paí
ses productores de crudo en 
el mar del Norte han perdi
do mucho dinero con la 
bajada de los precios, no 
parecen dispuestos a permi- 

‘tir que la organización de 
exportadores vuelva a con
trolar el mercado mundial.

Los trece países exporta
dores van a encontrar difi
cultades para hacer frente a 
los compromisos firmados 
con plazos de seis meses y 
hasta de un año ya que sólo 
Arabia Saudi ha demostra
do tener capacidad suficien
te para actuar con flexibili
dad, porque dispone de 
stocks suficientes. .Algunos 
países como Nigeria, más 
apurados económicamente, 
volverán a intentar vender 
como sea.

REPERCUSIONES EN EL 
MERCADO ESPAÑOL

Aunque distintas fuentes 

de la Administración han 
declarado que la subida de 
los precios no repercutirá en 
el precio de los combustibles 
españoles. Estudios elabora
dos por la Delegación del 
Gobierno en Campsa, esti
man en 26.000 millones de 
peseta el impacto sobre la 
renta del petróleo cada do
lar que sube o baja el precio 
del barril los 12 meses del 
año. En el caso de que los 
precios de crudos se estabi
licen el exceso de renta por 
petróleo que .el Estado va a 
percibir en 1986 disminuirá 
en 32.500 millones de pese
tas.

La favorable coyuntura 
de precios del crudo y la 
cotización del dólar habían 
situado las previsiones de 
recaudación por renta del 
petróleo en 1986 en unos 
270.000 millones de pesetas, 
desbordando las previsiones 
económicas gubernamenta
les, que a primeros de año 
calculaban unos ingresos de 
65.000 millones de pesetas, y 
habían reducido la deuda 
del petróleo a la mitad (de 
786.693 millones en 1985 a 
389.834 millones).

Esta fuerte subida de los 
precios del crudo se produce 
sólo cuatro días después de 
que el Gobierno aprobara la 
bajada del fuel y otros com
bustibles industriales en cer
ca de un 25 por ciento.
Decisión que había sido lar
gamente esperada por la in
dustria española. Fuentes de 
Empetro! han declarado que 
no se producirá una modi
ficación de los precios, de 
momento, ya que se espera 
una estabilización del mer
cado del petróleo y una nor
malización en la cotización 
del precio del barril.

Pontevedra. Efe.

El nresidente de la Diputa
ción de Pontevedra, Mariano 
Rajoy, que salió elegido dipu
tado al Congreso como nú
mero uno de la lista de Coa
lición Popular por esta pro
vincia, anunció hoy su pro
pósito de renunciar al escaño.

Rajoy dijo que su intención 
era presentarse en las pró
ximas elecciones municipales 
a la reelección para su cargo, 
por lo que en su momento 
renunciaría al Congreso con 
el fin de poder preparar la 
campaña con dedicación 
plena.

Sudáfrica: niño excluido de un 
jardín de infancia por ser 
“demasiado negro”
Johannesburgo. Lid-Ppa.

Un niño de tres años fue 
excluido de un jardín de in
fancia de Johannesburgo, en 
su primer día de estancia, por 
ser “demasiado negro” para 
mezclarse con los otros niños, 
tal como se dijo a la madre.

Joyce Leeuw, madre de An
drew, la pequeña víctima del 
apartheid, dijo que inscribió a 
su hijo en un jardín de infan
cia de Brixton, a partir del 
primero de agosto. Allí se le 
dijo, que se aceptan niños 
blancos, mestizos e indios.

Chile: Piden una concentración 
de apoyo a Pinochet
Santiago de Chile. Efe.

Manuel Centreras, presi
dente del “Frente Nacional de 
Organizaciones Autónomas” 
(FRENAO), ha propuesto la 
realización de una concentra
ción pública de todos los sim
patizantes al régimen del ge
neral Augusto Pinochet.

Para Entreras, esta con
centración podría realizarse 
antes del próximo 11 de sep

El número dos de la lista 
pontevedresa de CP, el pre
sidente provincial del PDP y 
vicepresidente de la Diputa
ción, Adriano Marqués de 
Magallanes, anunció la pasa- 
dá semana que, tras los pro
blemas surgidos dentro de la 
Coalición Popular, había op
tado por abandonar el parti
do de Oscar Alzaga.

Magallanes expresó su in
terés por ingresar en Alianza 
Popular, hecho que todavía 
no se ha producido aunque 
fuentes de este partido indica
ron que se producirá en los 
próximos días.

Además pagué los derechos 
de inscripción de 30 rands y 
160 rands por un mes, aña
dió.

Un maestro de la escuela 
dijo “no podemos aceptar al 
niño pues es negro”. Otro dijo 
que los otros chicos quedaron 
desagradablemente sorprendi
dos porque Andrew era “de
masiado oscuro”.

La señora Leeuw renunció 
a demandar al maestro por 
que este se declaró dispuesto a 
aceptar a Andrew luego que le 
dijera que su padre era 
blanco. 

tiembre, día en que los parti
darios del Gobierno celebra
rán los 13 años de la llegada al 
poder del general Pinochet.

El dirigente indicó que es 
importante demostrar,-ron un 
acto de masas, el apoyo que el 
gobierno militar tiene en la 
ciudadanía, especialmente por 
“la gran desinformación” que 
hay en el mundo sobre lo que 
sucede en Chile.

Hiroshima recuerda el 41 aniversario 
del lanzamiento de la bomba
Hiroshima. Lid/Dpa.

Con un minuto de silencio 
para las más de 200.000 
víctimas, se recordó ayer 
en Hiroshima el 41 aniver
sario del primer lanzamien
to de la bomba atómica.

Millares de personas se 
reunieron en el parque de la 
Paz en el centro de la ciu
dad, construido en el otro 
densamente poblado centro 
de la ciudad nipona. Arra
sado al estallar allí a las 8,15 
del 6 de agosto de 1945 el 
artefacto nuclear.

A continuación el alcalde, 
Takeshi Araki, leyó la de
claración de paz de Hiroshi
ma de este año y mediante la 
que los ciudadanos de la 
ciudad instan a la erradica
ción de las armas nucleares 
y a asegurar una páz*mün- 
dial duradera.

Al mismo tiempo se instó 
enfáticamente al presidente 

de EE.UU., Ronald Reagan, 
y al jefe del PCUS, Mijail 
Gorbatchov, a visitar Hiros
hima.

Por otra parte se hizo un 
llamamiento al secretario 
general de la ONU, Javier 
Pérez de Cuéllar, para que 
inicie inmediatamente los 
preparativos para una ter
cera asamblea general extra
ordinaria de desarme.

El primer ministro nipón, 
Yasuhiro Nakasone, envió 
un mensaje a la ceremonia 
en el que promete que tra
bajará “para eliminar total
mente las armas atómicas en 
el mundo”.

En el evento estuvieron 
presentes dos premios Nóbel 
de la Paz —el obispo sud
africano Desmond Tutu 
(1984) y el químico esta
dounidense Linus Pauling 
(1962)— además de la britá
nica Dorothy Hodgkin, pre
mio Nóbel de Química de 

1964 y presidenta de la con
ferencia Pugwash de de
sarme.

Tutu, que también depo
sitó una corona floral al pie 
del monumento recordato
rio, dijo que la “irrespon
sable carrera armamentísti
ca constituye una amenaza 
para la paz y la superviven
cia de la humanidad”.

El obispo calificó a Sud
áfrica, su propio país, como 
ejemplo de injusticia políti
ca, social y económica, que 
aún sigue vigente en muchas 
partes, especialmente en el 
tercer mundo, y agregó: “No 
hay paz porque no hay jus
ticia en el mundo”. ;

Por su parte, Pauling ma
nifestó su convencimiento 
de que “deberíamos dar las 
gracias por la disuasión nu
clear”, pero que la dimen
sión alcanzada hoy del ar
mamento nuclear es “una 
locura”.
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Para poder solucionar el problema vasco

HB pretende que el Gobierno negocie 
la niodifícación de la Constitución
Bilbao. Efe.

El dirigente de HB. Iñaki Esnaola aseguró ayer en Bilbao que 
Felipe González sabe que va a tener que negociar la modificación 
de la Constitución española porque, si no, lo que ellos llaman 
problema vasco va a continuar como hasta ahora”.

Esnaola, que celebró una rueda de prensa junto con los 
miembros, de la Mesa Nacional de Herri Batasuna. Jon Idígoras. 
Txomim Ziluaga y Tasio E/kizia. dijo también que “aquí, eh 
Euskadi, el ordenamiento constitucional actual no es válido 
porque fue rechazado por la mayoría del pueblo vasco y. por lo 
tanto, hay que reelaborarlo, negociarlo y cambiarlo en de
finitiva”.

"Esta es la contestación 
—añadió— que hay que dárle 
a Feíipe González cuando dice 
que no se puede negociar fuera 
de la Constitución”.

El abogado y diputado de 
Herri Batasuna explicó tam
bién que "el problema vasco se 
lo han creado en Madrid y pre
tenden mantenerlo artificial
mente allí y es un problema., 
que parte de una cuestión tan 
simple como es que nuestro 
pueblo no acepta el ordena
miento constitucional vigente”.

REIVINDICACIONES 
HISTORICAS DE UN PUEBLO

Los cuatro dirigentes abert
zales presentes en la rueda de 
prensa coincidieron en res
ponder al presidente del Go
bierno de que “no se trata de 
hacer concesiones a ETA sino 
de responder a una serie de reí-, 
vindicaciones históricas del 
pueblo vasco y a Felipe Gonzá
lez le toca, exclusivamente, dar 
salida a estas peticiones".

Esnaola también apuntó en 
la rueda de prensa que "cuan
do Arzallus señala lo que dice 
en "Deia” el domingo, no lo 
hace porque así queremos que 
sea la mayor parte de la pobla

ción, Sino porque tiene datos 
para decir por qué ETA quiere 
negociar y el Gobierno de Ma
drid, no”.

“Lo que pasa es que Aezallus 
mantiene la responsabilidad 
de hombre político que es y 
no dice nada de lo que podría 
haber dicho y que hubiese de
jado al Gobierno de Madrid 
con los calzones descolgados", 
agregó.

LOS SOCIAUSTAS SON REACIOS 
A LA NEGOCIACION

Esnaola y el resto de los 
miembros de la Mesa Nacional 
de HB coincidieron en señalar 
que “los socialistas son, más 
reacios a negociar con ETA que • 
gran parte de otros poderes 
fácticos del Estado en que se 
han estado apoyando en nu
merosas ocasiones, para decir 
que no se puede negociar”.

“Hoy, Hem Batasuna podría^ 
decir perfectamente y sin equi- ! 
vocarse. además, —explicó—' 
que cuando se produce una ac
ción de ETA en vez de ruidos' 
de sables lo que se escucha en 
Madrid son ruidos de Alfonso 
Guerra y Felipe González que 
son los que realmente no están 
por la negociación”.

Tkomin Ziluaga agregó al 
respecto que “creemos que la 
negociación la desean los 
miembros de la Guardia Civil y 
del Ejército que son los que 
sufren las bajas causadas por 
esta lucha y, si no, que se lo' 
pregunten”.

Iñaki Esnaola aseguró que 
los socialistas “huyen hacia 
adelante” cuando se dan cir
cunstancias favorables para la 
negociación y “utilizan todos 
los medios necesarios para in
tentar, además, romper todos 
los alrededores que propician 
el tema de la negociación”.

“Nosotros creemos que esta
mos en un maf momento para 
tratar esta cuestión y que el 
PSOE, si no quiere reconsiderar 
el asunto politicamente, se va a 
enfrentar con un movimiento 
de liberación nacional cada 
vez más amplio, y si esto sigue 
así, por suerte o por desgracia 
vamos a tener ETA para mucho 
tiempo".

Jon Idígoras y Tasio Erkizia 
acusaron a Felipe González de 
“falta de rigor” al hablar de 
concesiones a ETA y citar, los 
muertos causados por esta or
ganización desde 1977 y le 
exigieron “una mayor seriedad 
para afrontar la cuestión na- 
cionéd yasca”.

Idígoras matizó también que 
las medidas de colaboración 
adoptadas ayer entre los go
biernos de París y Madrid “no 
van a solucionar el problema 
vasco a la larga y si Felipe 
González necesita la victoria 
pírrica de las extradiciones, es
ta eqirivocado y lo único que 
logra es eludir con poca valen
tía el problema de fondo del 
pueblo vasco".

El INSALUD gastará 5.000 
millones en mejorar las 
condiciones de seguridad de 
los hospitales
También se desarrollará un programa de 
preparación a todos los Trabajadores de los 
hospitales para que sepan actuar ante los 
posibles incendios
Madrid. Lid, F. L

Unos cinco mil millones de 
pesetas gastará en los próximos 
años el INSALUD en mejorar las 
condiciones de seguridad de los 
hospitales de su red,construidos 
con anterioridad a Í98Ó, según 
afirmó el director general del 
INSALUD Fernando Magro.

Las medidas principales que 
se adoptarán en los hospitales 
serán de carácter arquitectónico 
y se trasladarán aquellas insta
laciones que sean más suscepti
bles de provocar un incendia 
como los almacenes, fuera del 
recinto hospitalario.

Al mismo tiempo durante los 
años 1986 y 1987 se desarrolla
rá un programa de preparación 
de todos los trabajadores de los 
hospitales para que sepan actuar 
ante los posibles incendios, 
mientras llegan los servicios de 
ayuda del exterior. Posterior
mente se seleccionará un núme
ro determinado de trabajadores 
que repartidos por todos los tur
nos y todas las plantas constitu
yan “brigadás de primera inter
vención" preparadas más espe
cíficamente, que estarían com
puestas por médicos, ATS. auxi
liares, celadores y personal de 
mantenimiento.

Tanto el director general del 
INSALUD como el director pro- 
viñcial do este organismo en 
Valencia. Rafael de la Riva, como 
otros técnicos pusieron de manir 
fiesto la dificultad de evacuar un 
hospital por las características 
de las personas que se encuen

tran ep su interior ÿ destacaron 
que la evacuación consiste end 
traslado de los enfermos de las 
partes en peligro a otras más 
seguras dentro del hospital

Alfonso Casáres, arquitecto 
del INSALUD señaló que el pa? 
que de edificios del INSALUD 
-está muy poco adecuado a h 
normativa de incendios, aunquí 
estos han sido, escasos. Añadió 
también que no existe una nor
ma general específica y obliga
toria que defina las medidas 
contra incendios que deben te
ner los hospitales, pero indicó 
que los hospitales construidos 
desde 1980 están adecuadosa 
las normativas generales. “Enios 
hospitales la misión fundamen
tal no es combatir el fuego sino 
evitar que se produzca y en este 
campo queda mucho por hacer", 
dijo.

El hecho de que en un hospi
tal haya continuamente perso 
ñas en actividad fue destacado 
por Fernando Magro como una 
dé la causa que permite detec
tar con rapidez un posible incen
dio y por lo tanto evitar que 
adquiera grandes proporciones 

Magro indicó que hace un par 
, de años se encargó a una empre
sa privada la evaluación de la 
seguridad de 450 hospitales pú- 

, blicos y privados, y que la audi- 
* toría reveló que el coste estima
do para hacerlos más seguros se 
situaba en unos 15.000 millonei 
de pesetas, de los cuales 5M' 
correspondían a las mejoras ne 
cesarías de efectuar en los hos
pitales del INSALUD.

Encuentran un muerto en la 
casa de Boy George
El .cantante fue multado la semana pasada 
con 250 libras por consumo de drogas

Ull especialista afírma que el Papa 
renunciará dentro de diez años

Londres. Lid/Ppa.

A una semana escasa de ser 
sentenciado por consumo de he
roína, el cantante británico pop 
George O'Dowd, más conocido 
por “Boy George" se encuentra 
de nuevo en dificultades; en la 
madrugada de ayer fue hallado 
sin vida en su casa un joven de 
27 años.

Se trataría de un músico nortea
mericano,' llegado a la capital 
inglesa para colaborar con el 
conocido cantante del grupo 
“Culture Club”.

Si bien aún se desconoce la 
causa de la muerte, la policía

La locomotora y dos vagoges se precipitaron aF río

Por lo menos 32 muertos en 
un accidente dé tren en la India
Nueva Delhi Lid/Ppa

Por lo menos 32 personas mu
rieron y otras 19 resultaron heri
das ayer en un accidente de fe- 
nocarril en el sudeste de la India 
informó en Nueva Delhi la mi
nistro de Transportes india Mo- 
hsina Kidwai

El desastre, ocurrió en el esta

aseguró que el dueño de casa no 
pasó en su domiclio la noche en 
cuestióa

En la suntuosa villa, sita en el 
barrio londinense de Hampstead,’" 
vive actualmente el hermano deí 
cantante, Kevin Ó’Dowd, quien 
se encuentra en libertad bajo 
fianza. Kevin, de 26 años, está 
acusado junto a otras tres perso
nas de haber provisto a Boy 
George de heroína.

El cantante, que suele actuar 
vestido de mujer, fue multado la 
semana pasada por consumo de 
drogas con 250 libras (unos 373 
dólares).

do indio de Bihar, se produjo al 
chocar un tren de pasajeros y un 
tren de carga

Según la agencia india de no
ticias Uni se cree que por lo 
menos unas 100 personas han 
perecido ya que la locomotora y 
dos vagones del tren de pasaje
ros se precipitaron a un río.

Roma Lid/Ppa

El especialista en cuestio
nes vaticancis Jean Chelini, 
francés, afirma en un libro que 
acaba de publicar la editorial 
“ Rizzoli” que el Papa Juan Pa
blo II renunciará al trono de 
San Pedro al alcanzar la edad 
de 75 años, según escribió; ayer

Algunos expertos consideran falsas las 
amenazas de ETA contra las embajadas
Madrid. Efe.

Expertos en lucha contrate
rrorista consultados por Efe ase- 
guran que ÉTA no es la autora de 
las cartas de amenaza recibidas 
en tres embajadas en Madrid.

Entre las razones esgrimidas 
por estos expertos se encuen
tran, además de la “inconsisten
cia” del contenido de los rnensa- 
jes, detalles como la utilización 
de la palabra “España” en el 
texto, “término que ETA no utili
za en ningún documento”.

Las representaciones -diplo
máticas de Gran Bretaña, Repú
blica Federal Alemana y Japón 
recibieron supuestas cartas de 
ETA en las que, sin exigencias 
concretas, se amenaza al perso

el turinés “La Stampa”.
El diario no cree errada tal 

afirmación, ya que al autor del 
prólogo del libro, el arzobispo 
Jacques Martín, es un prelado 
vaticano; La razón para dar ese 
paso tan insólito es que el Papa 
como obispo de Roma, ienun- 
ciará como la Iglesia pude a 
todo obispó al alcanzar los 75 

nal e intereses de estos países 
por su colaboración con el Go
bierno español

Las fuentes consultadas por 
Efe citaron como ejemplo una 
frase de la carta recibida en la 
Embajada de Japón en la que se 
habla de la “penetración indus
trial japonesa en España”.

También consideran dudosa 
la autenticidad del sello de la 
organización terrorista que apa
rece en estos escritós.

Los expertos mostraron su ex
trañeza porque hayan sido preci
samente estas tres embajadas y 
no otras las elegidas para el 
envío de estos escritos.

El Ministerio de Interior que 
fue informado por los represen- 
•tantes diplomáticos de lo suce

años. Karol Wojtyla se retirará 
entonces a un monasterio car
melita escribe el arzobispo 
francés.

En la historia vaticana se ha 
dado ya un caso: Celestino V, 
en el año 1294, quien después 
de ser Papa durante sólo cinco 
meses decidió retirarse volun
tariamente a un convento, 

dido, no ha hecho comentarios 
El delegado del Gobierno en 

Madrid, José María Rodríguez 
Colorado, coincidió con las api®" 
elaciones de los expertos y aso" 
guró a Efe que estas amenazas sí 
consideran “falsas”. ,

“ Aunque nunca hay la seg^ 
dad al cien por cien —añadid' 
los análisis efectuados por 
Comisaría General de Infoi^æ 
ción revelan que ni por las expr®' 
siones ni por el contenido ni P® 
los objetivos corresponden 
ETA”.

También consideró “extraño 
Rodríguez Colorado la ñieno® 
a España en los escritos Y 
amenazas a empresas coit^ 
Volkswagen y las japonesas' ^ 
no vienen a cuento”.
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~ ALQUILERES |

^Alquilo piso sin muebles. Paseo 
San Roque, 4 dormitorios, garaje y 
Bastero. POMAR. Telef. 22 50 35.

-Alquilo piso sin muebles C/ Bilbao, 
amplio salón, 5 dormitorios,, arma
rios empotrados, garaje y trastero. 
POMAR. Tlf. 22 50 35.

AQENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR. Teléfono 
22 50 35. S. Juan de la Cruz, 20- 
3«-3.

-Alquiler de viviendas en dife
rentes zonas de la ciudad. Infor
mación: San Juan de la Cruz, 20. 
Local comercial empresa cons
tructora.

OFERTAS

-CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

MISIONES 
SALESIANAS.

Eduardo Aunós, 50 
28028 MADRID

BONO DE RESPUESTA
SI, deseo que me envíen información sobre cómo ayudarles a detener el 
hambre en Makalé (ETIOPIA)
Nombre y apellidos...................................................................................

Calle........
Población 
Provincia .

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS
BALAY FAGOR
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15

Teléfono; 22 33 33 - AVILA ,

PISOS VENTA |

—Tenemos pisos en todas las 
Zonas. Tamaños y precios. PO
MAR S. Juan de la Cruz, 20, S.^-S. 
22 50 35.

—Venta de pisos. Tlf. 22 02 82.

—Vendo casa pequeña, econó
mica, y vendo/alquilo local co
mercial 22 15 25.

R2y^

b radio de

Dto.

TRABAJO

—Se necesita empleada de ho
gar externa Llamar tardes Telé
fono 22 09 75.

—Necesito chica para cuidar ni
ño. Telf. 22 67 95.

—Se necesita empleada de ho
gar, externa. Telf. 22 81 38. Lla
mar a partir 8 tarde.

—Urge chica interna sólo hasta 
el. 25 de agosto. Buen sueldo. 
Teléfono 22 18 53.

—Se necesita chica interna o ex
terna Teléfono 22 57 10.

—Necesito empleada hogar fija. 
Teléfono 22 22 97.

—Se necesita empleada de ho
gar externa Teléfonos 22 61 51 y 
21 25 68.

VENTAS
—Terreno 7.000 m2. A 1,5 Kms. 
Piedrahíta Telf. 22 73 10.

—Vendo participaciones ACOR, 
8 Tn. Telf. (923) 25 24 42 (de 3 a 5).

—Se vende local. Plaza Santa' 
Ana 2. Totalmente terminado. 
Teléfono 22 97 61.

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

¿Sabes viajar?
Suma los puntos del test publicado ayer y 
conocerás cuál es tu modo favorable de 
viajar

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 o 14 15

a-1 a-2 a-2 a-2 a-1 a-1 a-0 a-2 a-1 a--2 a--2 a--0 a-1 a-0 a-0 
b-0 b-0 b-1 b-0 b-2 b-2 b-2 b-1 b-0 b-1 b-1 b--l b-0 b-2 b-2 
c-2 c-1 c-0 c-1 c-2 c-O c-1 c-0 C'2 C“0 c—0 c-2 C--2 c-0 c-1

MAS DE 20 PUNTOS

No es que seas una copia 
fiel de Robinson Crusoe, 
aunque si te empeñaras, con 
un aprendizaje adecuado pjp- 
días llegar a serlo.'Al me
nos, despabilado, indepen
diente y decidido lo eres. Si 
todos fueran la mitad de 
audades que tú, las agencias 
de viajes tendrían un futuro 
más que dudoso, porg^ue te 
sobra decisión para organi
zar maravillosamente un via
je. Si te dejan sólo —y eso es 
en el fondo lo que te gus
ta—, te las apañas muy bien, 
aunque estés en Catanga, y 
si el mairtre te sabe coger el 
punto, puedes incluso acce
der a degustar una especia- 
dad a base de carne de 
roedor, cuya sola idea a otro 
la parecería de entrada abo
rrecible. Viajar no es sólo 
moverse de acá para allá, 
sino tratar de experimentar, 
aunque sea por breves días, 
otra cultura distinta. Y esa 
es, justamente, tu actitud.

DE 10 A 20 PUNTOS

Tienes el suficiente senti
do común para no hacer de 
las pequeñas trabas que aca
rrea la preparación de un 
viaje un castillo insalvable, 
pero puedes caer es la idea 
peregrina de llevar contigo 
toda tu colección, ponga
mos por caso, de pamelas o 
sombreros. Eso no quiere 
decir que no seas práctica 
sino que puedes ser propen
sa a ciertos arrebatos de 
excentricidad o manías. Bien 

encaminado, podrías sacar 
mucho partido de ellos, pero 
tu tendencia a la comodidad 
te puede hacer desistir de 
experiencias que supongan 
un riesgo desconocido. No 
eres presa fácil de visitas 
turísticas en plan gregario,- 
pero tampoco tienes dema
siadas dificultades en adap
tarte a ellas. Sólo te bastará 
un pequeño acto de volun
tad para traerte de tus viajes 
algo más que un soso y 
manido souvenir.

MENOS DE 10 PUNTOS

Como en casa, nada, ¿ver
dad? Pues ya sabes, piénsa
telo bien, porque, a menos 
que te agencies un trailer, le 
metas ,en tu casa dentro, y te 
rodees de mayordomos ir de 
viaje puede no ser otra cosa 
que un gran engorro. Po
drás también, con un bolsi
llo bien lleno, hacer que el 
viaje te resulte finalmente 
algo agradable, pero no de
bes olvidar que. uno dé los 
factores que más cuenta es 
la imaginación. Seamos cla
ros: a ti no te gusta viajar. 
Esto es incómodo, compli
cado y hasta peligroso. Sin 
embargo, con tantas precau
ciones que tomas, la gente 
como tú es un blanco per
fecto de las típicas fatali
dades: encontrarse a la hora 
punta con una caravana kilo
métrica de coches, coger una 
insolación, y hasta, una dia
rrea estival. Recapacita an
tes de organizar —queremos 
decir antes de que te orga
nices— nada.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Simsted desea anunciarse en esta sección, puede hacerip de dos formas:
1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

f^ombre y apellidos....................... ............................. ......... ...........

Anúnciese 
en

EL DIARIO 
DE AVILA

Ojos llorosos? irritados?... 
pueden ser síntomas 
de un problema visual. 
¡CUIDALOS’

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.
ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA.

dirección..................     Teléf.................
Población....................................................... ......................

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

^^as de publicación..............................................................
T'otal palabras................................................................... .

COSTE DEL ANUNCIO
Í^ecio por da: 370 pus. (10 palaoras, mínimo).
Cada palabra más: 37 peseUs.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a*favor de EL DIARIO DE AVILA. '

CRUCIGRAMA NUMERO 10

PASATIEM POS —POR yayo

HORIZONTALES.—1: Carraspera.—2: Provincia española.—3: 
Sospechar, temer.—4: Río italiano. Metal noble. Invocación hin
dú.—5: Capotes, Aridos.—6: Bastante. Saeta.—7: Hendiduras. Bo
rracheras.—8: Preposición. Adverbio de lugar. Desinencia verbal. 
—9; Llanuras muy dilatadas.—10: Lienzos.—11: Bebida alcohólica.

VERTICALES.—1 : Extremo inferior de la antena.—2: Penetrad.
—3: Vestimentas.—4: Símbolo del cerio. Comediógrafo español. 
Arbol del Senegal.—5: Juramentos. Instrucción.—6: Río alemán. 
Corona solar.—7: Graneros. Excavan.—8: Río marroquí. Duración 
de lo eterno. Líder.—9: Matalones.—10: Residir.—11: Consejero 
de Palafox.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Apara.—2: Amilana.—3; T. Lid. A.—4: Ir. Cañas. Mo.--5: 
Dato. A. Asas.—6: Omiso. Aceña.—7: Laca. U. Amad. 8; Os. 
Sinos. Ba.—9: E. Bis. A.—10: Alocado.—11: Enano.
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Los problemas de circuJación, la carencia de agua y la falta de albergues 
y campings adecuados motivan el descenso de visitantes

Disminuye el turismo abulense
Avila Antonio González.

Avila ciudad turística por excelencia se en
cuentra en estos meses de verano llena de 
gentes de fuera que vienen a yernos, que disfru
tan con nuestros monumentos y que se pasean 
plácidamente por nuestras calles y parques. Esta 
es la primera impresión que se produce cuando 
vemos las calles llenas de visitantes; pero, real

mente esto es así, en una observación más 
profunda podemos ver que hay menos turismo 
que de costumbre. Con los diversos problemas 
que tenemos en la ciudad — leasé tráfico, agua, 
campings o albergues— ha disminuido el núme
ro de visitantes de Avila, los datos son claros; en 
algunos hoteles, como es el caso del rey Niño, ha 
disminuido el número de reservas y en pleno 
mes de agosto sólo ronda el 60%.

Fundado en 1898
Edita: Diario de Avila, S.A.
Depósito Legal : A V-5-1958.
^^mero: 27.600
Redacción, Administración y Talleres:

Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 AVILA.
Teléfonos: 212640 - 212762 y 212793.

HORA DE CIERRE

Atracada la sucursal del 
Banesto en Cebreros

A estas alturas del verano, 
primeros días del mes de agos
to, no es posible hacer ungi 
valoración estimativa del nú
mero de personas que nos visi
tan. Mientras en algunos hote
les como en el Valderrábanos 
se ha producido una baja del 
64% en el mes de julio respecto 
a años anteriores, en otros, 
como el Parador Nacional man
tienen más o menos igual que 
otros años el número de plazas 
ocupadas. Lo que sí se puede 
afirmar en líneas generales es 
que se producirá un descenso 
de visitantes en nuestra capital

LA JUVENTUD NO ESTA 
MUY FAVORECIDA

Las razones de este posible 
descenso de visitantes son de 
diversa índole; de un lado el 
turismo de juventud que no en
cuentra muchas facilidades 
para desarrollarse en Avila a la 
ausencia de un albergue juve
nil hay que añadir la inexisten
cia de un camping en la capital 
lo cual cohíbe, de alguna ma
nera el desplazamiento de la 
gente joven Además, se da la 
circunstancia de que vienen 
personas con información atra
sada creyendo qüe existe aún 
el camping de Santo Tomás o 
pretendiendo acampar en zo
nas ya utilizadas otras ocasio
nes. Otro factor importante es
triba en el hecho de que las 
consignas de las estaciones es
tén cerradas —sólo funciona 
la de Madrid y con importantes 
medidas de seguridad— y esto 
obliga a tener a la gente carga
da todo el día con las bolsas y 
los macutos al hombro, lo que, 
sin ninguna duda retrae a la 
hora de pensar si se desplaza 
uno o no. El cambio de empla
zamiento del aparcamiento de 
los autocares a la zona del 
mercadillo no ha beneficiado 
en nada al turismo; los hoteles 
se quejan de que han de bajar 
con coches particulares a reco

ger los equipajes y que las 
grandes empresas de viajes no 
ven con muy buenos ojos el 
hecho de no poder introducir 
en el recinto amurállado lós 
autocares. Las personas de la 
tercera edad tampoco se ven 
nada beneficiadas con esta 
medida; para ellos es muy duro 
tener que subir la cuesta ado-' 
quinada'desde el mercadillo 
hasta la Santa.

TURISMO INTERNACIONAL, 
DESCENSO DEL 
NORTEAMERICANO

Como consecuencia de los 
enfrentamientos libio-ameri
canos del pasado invierno se 
ha producido un descenso del 
número de visitantes en toda 
Europa y también aquí en Avi
la. Por contra, desde la pasada 
Semana Santa se ha producido 
un incremento progresivo del 
turismo alemán que ha escogi
do, este año más que otros, 
Avila como lugar de visita y de 
descanso. Mientras, el turismo 
procedente de los demás paí
ses europeos Italia, Francia, In
glaterra etc., mantiene una tó
nica similar a la de otros años; 
según fuentes de la Oficina de 
Información de Turismo dé 
Avila él año turístico mantiene 
unas pautas, a nivel intema- 
cionaL parecidas a las de años 
anteriores.

Otro de los grandes proble
mas a tener en cuenta es el del 
agua Los cortes y restricciones 
que está sufriendo la capital no 
ayudan en nada al turismo. La 
gente llega y se encuentra con 
que le es imposible ducharse o 
el agua le sale turbia y en vez de 
permanecer los días que en 
principio pensaba decide mar
charse antes. Algunos hoteles 
como el Rey Niño o el Parador 
NacionaUienen depósitos pro- 
pios con los cuales palian un 
tanto las deficiencias, pero se
gún nos comentaron en uno de 
los hoteles .el problema del 

agua necesita de una solución 
rápida y definitiva

El cambio en el invierno 
pasado de las señales y del 
sentido circulatorio ha influi
do también en sentido negati
vo sobre todo al turismo parti
cular. En los hoteles se han 
producido quejas en el sentido 
de que Avila es un auténtico 
crucigrama y que es práctica
mente imposible desplazarse 
de un sitio a otro. Se han dado 
casos de turistas que ante la 
imposibilidad de poder reco
rrer Avila con su vehículo pro
pio han decidido marcharse a 
otros lugares.

EL TURISMO DE 
PEREGRINACION ES EN AVILA 
MUY IMPORTANTE

Avila ciudad de Santa Teresa 
es a nivel religioso un bastión 
importante para el cristianismo 
español e internacional Si fa
moso esj51 camino de Santiago 
no menos lo es la ruta de la 
Santa que encuentra en Avila 
uno de lós puntos obligatorios 
de parada El Convento de San 
José, primera fundación de 
Santa Teresa el Convento de 
La Encarnación o el de los 
Carmelitas Descalzos son luga
res obligados del peregrino que 
efectúa el viaje de la Ruta de la 
Santa y que, generalmente sue
le pernoctar en nuestra capital 
Este turismo tiene también una 
importancia básica peregrinos 
españoles y europeos visitan a 
diario los lugares claves de 
nuestra ciudad dejando fiel 
constancia de la importancia 
de Avila en el mundo católico.

Por último, es preciso resal
tar que el turismo de Avila 
siempre ha sido un turismo 
pasajero que hace parada pero 
no fonda, que se limita a per
manecer en la ciudad el tiempo 
preciso para visitar los monu
mentos y los lugares típicos y 
que después parte hacia otros 
sitios donde permanecerá más 
tiempo.

Avila. Redacción.

A la una y veinticinco dé esta 
tarde se ha producido un atraco 
en la sucursal que el Banco 
Español de Crédito tiene en 
Cebreros, según informa nuestro 
corresponsal, Periáñez.

Dos personas, una de ellas 
rubia, han entrado en la sucursal 
y ha encerrado a los empleados y 
uno o dos clientes que había en

Por el procedimiento del descuido

Sustraen cuatro relojes de oro 
en la joyería “Angel”
Avila. Redacción.

Cuatro relojes de oro, valora
dos en un millón de pesetas, 
fueron sustraídos ayer, por el 
procedimiento del descuido, de 
la Relojería Angel, de nuestra 
capital, situada en la caUe de San 
Millán, número, 2. La denuncia 
ha sido presentada por el propie
tario de la Relojería, Angel Núñez, 
en la Comisaría de Policía de 
nuestra capital.

ATRACO A MANO ARMADA 
EN EL PUB VENECIA

Dos jóvenes, uno de ellos por
tando pistola recortada, perpe
traron a las 3,30 de la tarde de

En total se quemaron 6.300 metros de pasto

Dos pequeños incendios se 
registraron ayer en la provincia
Avila., Redacción.

Durante la jomada de ayer se 
produjeron dos pequeños incen
dios en U provincia de Avila El 
primero de ellos en el término 
municipal de Las Navas del 
Marqués donde ardieron 6.000 

=EAT H.YUSTE SA
PONGASE EN MARCHA.
El Passat tiene el 
Motor más moderno del 
mercado

"VISITENOS”
Ctra. de Burgohondo, s/n. 
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el interior, en los lavabos del 
Banco. Después de coger el botín 
—cuya cuantía, diez minutos 
después del atraco, se descono
cía— han huido a pie, aunque se 
supone que tendrían algún coche 
en las inmediaciones.

Mañana ampliaremos infor
mación sobre este suceso. La 
Guardia Civil ha llegado al Banco 
a los pocos minutos de produ
cirse el atraco. 

ayer, un^tracó en el Pub Venecia, 
de nuestra capital, llevándose 
unas 10.000 ó 15.000 pesetas.

Los atracadores esperaron en 
la puerta, tras haberse asomado 
al interior del local, a que salieran 
dos clientes, penetrando después 
en el establecimiento y apuntan
do con la pistola al empleado, 
para que les entregara el dinero, 
dándose después a la fuga

El portador de la pistola era un 
joven de aproximadamente 25 
años, de 1,70 de estatura pelo 
corto y negro, con gafas oscuras 
y camisa roja de manga corta El 
segundo, representaba unos 26 
años, más bajo y grueso que el 
anterior, con barba gafas oscu
ras, camisa blanca y gorra^áinarilla.

metros cuadrados de pasto. El 
segundo de ellos se produjo ene! 
término municipal de Burgohon
do donde se quemaron 300 me
tros cuadrado de pasto. En nin
guno de los dos incendios se 
produjo la quema de superficie 
arbolada.
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